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D istingués leaders du monde entier, chères familles bénies, mes 
chaleureuses salutations !

La Vraie Mère a réorganisé notre mouvement le 9 mai et nous a 
demandé de rassembler en Corée tout le fondement mondial de la 

Fédération pour la paix universelle (FPU) posé par les Vrais Parents jusqu’ici, et d’en 
faire usage dans un mouvement pour la réunification pacifique de la Corée du Nord 
et de la Corée du Sud. Nous visons à lancer un vaste mouvement d’unification, avec 
des objectifs tels que l’obtention d’un million d’ambassadeurs de paix, de dix millions 
de sympathisants et la formation de 12 000 instructeurs de la théorie de l’unification. 

L’unification de la Corée du Nord et de la Corée du Sud est notre destin et la bataille finale pour l’achèvement 
de la providence du Ciel. Il s’agira d’une bataille majeure entre notre idéologie du Dieuisme et l’idéologie du 
Juche, qui est l’incarnation du matérialisme athée qui nie l’existence de Dieu. 

Le processus d’unification doit être libre et pacifique, le Sud et le Nord devant vivre ensemble. En 1991, les 
Vrais Parents se sont rendus en Corée du Nord et ont rencontré le président Kim Il Sung. Ils ont convenu que 
nous devions transcender l’idéologie et le système pour que le Sud et le Nord ne fassent plus qu’un. Le 
contenu essentiel de leur plan était un pacte d’inviolabilité entre le Sud et le Nord et l’utilisation pacifique de 
l’énergie nucléaire nord-coréenne. Les Vrais Parents ont proposé de rechercher un moyen pour le Sud et le 
Nord de vivre ensemble, au-delà du système et de l’idéologie. Le Vrai Père a notamment déclaré : « Le sang 
est plus épais que l’eau ». Les Vrais Parents ont également convenu que la question des 10 millions de familles 
séparées était la question la plus importante, une question humanitaire qui devrait être résolue de toute 
urgence et sans condition.

À ce stade, le Sud et le Nord doivent ouvrir la fenêtre du dialogue sans condition et entamer des échanges 
non politiques, tels que des projets d’aide humanitaire, des échanges culturels comme le tourisme et le sport, 
et une coopération économique. Lorsque la puissance économique et technologique de la Corée du Sud 
s’associera aux vastes ressources et à la main-d’œuvre de qualité de la Corée du Nord, cette dernière pourrait 
se hisser au rang des pays à revenu intermédiaire d’ici dix ans. Dans le même temps, lorsque le Sud et le Nord 
seront unifiés, la péninsule coréenne deviendra un pays comparable à l’Allemagne, à la France ou au 
Royaume-Uni en termes de superficie, de puissance économique et de puissance militaire. 

Le plan d’unification de base des Vrais Parents est la théorie de l’unification basée sur l’amour vrai. D’une 
part, elle critique les faiblesses et les vulnérabilités de l’idéologie Juche de la Corée du Nord et propose des 
alternatives, tandis que d’autre part, elle souligne que nous devons déverser l’amour vrai sans condition à nos 
frères nord-coréens dans l’esprit de « la nourriture, c’est l’amour ». Cela rappelle l’exemple de Jacob qui donna 
tout ce qu’il avait, sans condition, à son frère Ésaü qui voulait le tuer. Le cœur endurci d’Ésaü a fondu, ce qui 
a conduit à des retrouvailles chaleureuses entre des frères autrefois ennemis. La relation entre le Sud et le Nord 
est la même. Lorsque les habitants de la Corée du Sud aimeront les habitants de la Corée du Nord plus qu’ils 
ne s’aiment eux-mêmes, et que les habitants de la Corée du Nord aimeront les habitants de la Corée du Sud 
plus qu’ils ne s’aiment eux-mêmes, la véritable unification basée sur l’amour vrai se produira comme une 
avalanche.

Il est dit: « Jin In Sa Dae Cheon Myung » (진인사대천명 - 盡人事待天命): « Si les peuples de la terre fournissent 
le maximum d’efforts, la grande œuvre de l’unification selon la providence de Dieu se déroulera parfaitement 
devant nous. »

Distingués leaders du monde entier, chères familles bénies !
Nous nous trouvons désormais à un carrefour où nous devons prendre l’engagement d’aller de l’avant afin 

de réaliser la Vision 2025 tant désirée par les Vrais Parents. Souvenons-nous que nous sommes maintenant à 
l’avant-garde, alignons-nous 24 heures sur 24 à la providence des Vrais Parents du Ciel, de la Terre et de 
l’Humanité, et devenons les guerriers de l’unification qui apporteront un véritable élan à la réunification de 
la patrie du Parent céleste ! L’unification n’est pas quelque chose qu’il faut juste attendre, mais quelque chose 
que nous devons réaliser par de sincères efforts !

 ARTICLE UN

Poser des Actions Concrètes en  
Faveur de l’Unification

Yang Chang-shik, Président de la FPU Internationale
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4      True Peace

L es civilisations naissent sur 
des péninsules. Ces 
dernières constituent un 
environnement dans lequel 

une civilisation océanique et une 
civilisation continentale peuvent 
fusionner et former une civilisation 
nouvelle. C’est ainsi que des 
civilisations florissantes sont 
apparues sur les péninsules grecque, 
italienne et ibérique. Actuellement, 
l’Indochine et la Corée sont deux 
péninsules qui soulèvent des 
problèmes à l’échelle internationale. 
Portées par la vague de la fortune 
mondiale, les civilisations d’Occident 
et d’Orient convergent et sont 
destinées à se rencontrer. Où 
vont-elles s’affronter ? En accord avec 

la providence, elles s’affronteront 
dans la sphère du Pacifique, au point 
précis où se rencontrent une île, une 
péninsule et un continent. La 
péninsule coréenne est le point 
central défini par ces facteurs 
géographiques. C’est une réalité 
géographique indéniable.

Les épreuves et les tribulations du 
peuple coréen ne sont pas simplement 
l’affaire de ce peuple ; elles ont aussi 
une dimension providentielle. Par 
conséquent, Dieu est très soucieux 
qu’il puisse les surmonter. On peut 
dire que tous les courants de l’histoire 
mondiale se rencontrent sur la 
péninsule coréenne. L’Orient et 
l’Occident, le Nord et le Sud, l’esprit et 
la matière, l’idéalisme et le 

matérialisme : tout l’héritage 
historique du monde converge vers 
une confrontation pleine de confusion 
et de chaos. Le maelström qui sévit 
sur cette péninsule est semblable aux 
contractions d’une femme qui 
accouche ; dans son ventre, elle porte 
une nouvelle ère. J’ai la conviction que 
les difficultés auxquelles le peuple 
coréen et la nation coréenne sont 
actuellement confrontés ne peuvent 
être résolues en dehors de la volonté 
et de la providence de Dieu. En outre, 
la Corée ne peut pas les résoudre à 
elle seule, mais seulement en relation 
avec le monde. Par conséquent, le 
peuple coréen doit s’éveiller à la 
volonté de Dieu. Il surmontera ses 
épreuves dans la mesure où il suivra 
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La Civilisation du Pacifique et la 
Péninsule Coréenne

Extrait du Cheon Seong Gyeong, Livre 10, Chapitre 3, Section 4
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l’envoyé de Dieu, dont la mission est 
de guider les sphères spirituelles du 
monde.

La civilisation mondiale touchera 
certainement l’Asie. L’ère de la 
civilisation du Pacifique approche. 
Aujourd’hui, des chercheurs 
éminents, non seulement dans le 
domaine des sciences sociales, mais 
dans toutes les disciplines 
scientifiques, affirment qu’une 
civilisation du Pacifique doit 
apparaître, que c’est la tendance de 
l’histoire. Pourtant, cela fait plus de 
quarante ans maintenant que je parle 
de l’avènement de l’ère du Pacifique. 
Ces érudits ne savent toujours pas 
quelle est la nation qui sera en tête 
pour créer cette civilisation. Selon 
moi, c’est la Corée.

Alors que les États-Unis, le Japon, 
la Corée, la Chine et la Russie sont 
inexorablement attirés sur le champ 
de bataille, les pays qui ne sont pas 
préparés pour cette civilisation et 
cette culture resteront à la traîne. Je 
suis l’homme qui a fait des 
préparatifs. Je me tiens sur la ligne de 
front. C’est pourquoi j’ai réuni le 
Japon, les États-Unis, la Chine et la 
Russie. Nous avons de l’espoir à l’idée 
que le peuple américain marchera 
main dans la main avec moi et que 
nous ferons de grandes choses 
ensemble ; ce sera une condition 
permettant aux États-Unis et au 
monde entier de bâtir un domaine 
commun et de partager une destinée 
commune avec la civilisation du 
Pacifique.

Alors que nous nous tournons vers 
le vingt et unième siècle, quelle est 
notre vision ? C’est une vision de paix 
et d’unité dans le monde ; c’est la 
vision d’un monde unifié. L’humanité 
est en quête d’un monde nouveau, 
unifié et pacifique. Les Coréens 
cherchent l’unification de la Corée du 
Nord et de la Corée du Sud. Et 
vous-mêmes ? Imaginons que le 
monde soit paisible et prospère, mais 
que notre nation demeure divisée et 
sous la menace d’un danger. Dans ce 
cas, notre nation n’aurait rien à voir 
avec la paix mondiale. Dans le même 
ordre d’idée, supposons que la Corée 
du Nord et la Corée du Sud soient en 
paix, mais que notre esprit et notre 
corps soient toujours en conflit. Alors, 
même réunifiée, la Corée ne serait pas 
notre nation idéale. C’est pourquoi 
nous devons parvenir à la paix au 

niveau national avant de parler de 
paix mondiale ; de même, nous 
devons atteindre la paix sur le plan 
individuel avant de parler de paix 
pour notre nation.

Dès que nous aurons restauré la 
nation voulue par Dieu, le monde sera 
rapidement restauré. Après avoir 
restauré une nation, nous pourrons 
en restaurer trois autres ; cela fera 
quatre nations, qui constitueront un 
fondement de quatre positions. Elles 
formeront à l’échelle mondiale un 
rempart dans les quatre directions, 
que Satan ne pourra pénétrer. Un 
monde de paix pourra alors être 
instauré ; son sol fertile permettra au 
Ciel de s’épanouir enfin. Telle est la 
patrie originelle que l’Église de 
l’Unification s’efforce de restaurer. En 
tant qu’unificationnistes, nous 
sommes rassemblés pour mettre 
notre passion et notre jeunesse au 
service de cette cause. Malgré la 
puissance des forces du mal qui 
cherchent à bloquer notre chemin, 
nous les détruirons, nous les 
démantèlerons et nous les 
déracinerons de fond en comble. 
Soyons déterminés, éradiquons-les 
une fois pour toutes. 

Le cours de l’histoire est taché de 
sang. Votre vie de pionnier sur ce 
chemin a peut-être été triste et 
malheureuse. Mais, si vous suivez ce 

chemin en tant qu’émissaires du Ciel 
et non pas pour vous-mêmes, 
cherchant à libérer l’humanité et à 
bâtir la paix dans le monde, on se 
souviendra de vous à jamais. L’éclat 
de vos accomplissements reflétera le 
fondement sur lequel l’unification 
Nord-Sud se déroulera naturellement. 
Alors, un nouveau son de liberté 
résonnera à travers toute l’Asie. Une 
nouvelle énergie en jaillira, qui 
apportera au monde la délivrance. 

Nous avons la mission d’unifier la 
patrie. C’est notre destin et c’est la 
tâche glorieuse à laquelle nous devons 
consacrer notre vie tout entière. Je m’y 
suis dévoué corps et âme, en accord 
avec la volonté de Dieu. J’entends bien 
consacrer aussi le reste de ma vie à 
l’accomplissement exclusif de la 
volonté de Dieu. J’en appelle à vous 
tous, les soixante-dix millions 
d’habitants de Corée du Nord et de 
Corée du Sud qui souhaitez 
l’unification : mettons un terme à nos 
discordes et nos conflits ; 
dévouons-nous à présent pour 
restaurer notre identité de peuple uni, 
dans l’harmonie et dans l’amour. Le 
temps est venu de fondre nos fusils et 
nos épées, de les transformer en 
faucilles et en socs de charrue, et 
d’accélérer les préparatifs pour 
accueillir cette nouvelle ère éclatante 
de la patrie unifiée. 
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Achever la Providence du Ciel 
en Révélant la Vérité

Message de la Vraie Mère lors de sa rencontre spéciale avec les leaders de Cheon Il Guk de la Corée, 
12 août 2023, Cheon Jeong Gung
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D ieu, notre Créateur et Parent céleste, a créé 
le ciel et la terre, puis créa à Son image 
l’homme et la femme, les ancêtres 
humains, à qui Il a donné une période de 

croissance durant laquelle ils se devaient d’atteindre 
la maturité.

Ceux qui auraient dû devenir les premiers ancêtres 
humains n’ont pas réussi à respecter les 
commandements de Dieu. Ils ont chuté et ont été 
expulsés du jardin d’Éden, engendrant ainsi 
l’humanité déchue d’aujourd’hui.

Selon les principes de la création, Dieu voulait 
absolument réaliser Son rêve ensemble avec les êtres 
humains. C’est pourquoi Il n’a eu d’autre choix que de 
guider la providence de la restauration et du salut par 
l’indemnité. 

Après avoir établi le peuple d’Israël comme peuple 
élu, Dieu passa par Abraham, Isaac et Jacob pour 
retrouver Son lignage. Il a ensuite patienté jusqu’à ce 
qu’un fondement soit posé au niveau national, et 
après 4 000 ans, Il a donné naissance à Son Fils 
unique, Jésus-Christ.  

À en juger par les principes de création, la volonté 
de Dieu ne peut pas être accomplie uniquement avec 
le Fils unique.

L’achèvement de la providence du Ciel nécessite 
l’apparition de la Fille unique, qui n’était pas née il y a 
2 000 ans. Le peuple d’Israël devait payer l’indemnité 
pour la crucifixion du Fils unique, Jésus-Christ. C’est 
pourquoi Dieu ne pouvait pas permettre au peuple 
d’Israël d’accueillir la naissance de la Fille unique. 
Dieu a ainsi trouvé et élevé le peuple élu qui pourrait 
donner naissance à Sa Fille unique. Il s’agit du peuple 
coréen.

La Fille unique devait absolument naître dans un 
environnement aux fondements chrétiens solides. Le 
christianisme en Corée était centré sur la ville de 
Pyongyang, où l’Église presbytérienne américaine a 
élevé la flamme du Saint-Esprit. Je suis née à cette 

période, avec les bénédictions d’un pasteur 
évangéliste, au sein d’une famille de trois générations 
de fervents chrétiens constituée de ma grand-mère 
maternelle, Cho Won-mo, de ma mère, Hong Soon-ae, 
et de moi-même.

Le christianisme a été préparé par Dieu pour les 
Vrais Parents. Que se passerait-il si tous les chrétiens 
ne parvenaient pas à s’unir aux Vrais Parents pendant 
que ces derniers se trouvent encore sur terre ?

L’achèvement de la providence exige que la vérité 
soit révélée. Pour cela, il faut poser le fondement à 
travers lequel Dieu peut agir.

Malheureusement, lorsqu’on observe la providence 
du Ciel, il était extrêmement de dire un seul mot pour 
rompre avec les 53 années passées d’ignorance, alors 
que le temps pressait et que nous n’avions pas une 
seule minute à perdre. 

Croyez-vous aujourd’hui que je suis la Fille 
unique ? Si vous n’aviez pas rencontré la Fille unique, 
vous ne vous tiendriez pas ici aujourd’hui. Nous 
devons, en tout état de cause, embrasser le 
christianisme et nous unir afin de restaurer notre 
nation. 

La Fédération des familles et la FPU doivent révéler 
la vérité. Dieu ne peut plus attendre davantage. Vous 
devez remplir votre responsabilité. Si vous ne 
remplissez pas votre responsabilité de peuple élu, 
vous devrez payer une indemnité que vous ne 
voudrez pas du tout. C’est pourquoi vous devez 
absolument témoigner.

À ce sujet, dans cette ère de Cheon Il Guk, vous 
devez, au-delà des enseignements du Principe divin, 
tenir des conférences où vous expliquerez l’essence de 
Dieu le Créateur et de Jésus, ainsi que le travail à 
accomplir ensemble avec la Vraie Mère et Fille unique. 

Ainsi, ce que vous devez savoir et ce que les 
chrétiens doivent savoir pour réaliser leur ultime 
souhait, le rêve du christianisme, c’est l’existence de la 
Fille unique. Est-ce clair ? (Oui)
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Moon Jeong-ah, fille de Moon Shin-Heung et Moon Yume (née Iriyama) et arrière-petite-fille des Vrais Parents, a 
fêté son premier anniversaire le 21 août. La célébration a eu lieu au restaurant Hyojeongyeon, situé au Centre de 
formation HJ Cheonju Cheonbo. Plusieurs membres de la Vraie Famille ainsi que des leaders de Cheon Il Guk 
ont participé à l’événement, et ont adressé leurs sincères vœux de santé et de bonheur à la petite Jeong-ah.

CÉLÉBRATION DU PREMIER 
ANNIVERSAIRE DE MOON JEONG-AH

(4e GÉNÉRATION DE LA VRAIE FAMILLE)

ACTIVITÉS DE LA VRAIE MÈRE
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ACTIVITÉS DE LA VRAIE MÈRE

Les séminaristes Taïwanais de 21 jours ont tenu un rassemblement spécial à Cheon Jeong 
Gung, où ils ont eu l’occasion de prendre de magnifiques photos. La Vraie Mère les a 
accueillis avec un sourire radieux, puis leur a délivré un message plein d’espoir qu’ils ont 
tous gravé dans leur cœur. 

Message de la Vraie Mère :

Que signifie le caractère « Tae » (“대”) dans « Taeman » (“대만”) (Taiwan en coréen)? 
Il ne s’agit pas du « Tae » (大) représentant « grand », mais plutôt du « Tae » (臺) 
symbolisant « phare ». Chers Taïwanais, vous êtes la lueur d’espoir pour la restauration 
du monde dans cette ère de Cheon Il Guk. N’est-ce pas ? Comment devriez-vous m’ap-
peler ? « Grand-Maman ». N’est-ce pas ? (Grand-Maman) Très bien. Vous êtes tous 
mes très chers fils et filles. (Oui) Grâce à vous, je garde grand espoir pour l’avenir. 
Taïwan est un petit pays insulaire. J’espère que vous grandirez magnifiquement et 
deviendrez les figures centrales de la providence des Vrais Parents, les leaders qui guid-
eront le monde. Merci, je suis fière de vous, je vous aime.

Rassemblement Spécial des 
Séminaristes Taïwanais de 

21 Jours à Cheon Jeong Gung 
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L
e 22 juillet, l’hôtel Sokha à Phnom Penh, au Cambodge, a accueilli la plénière d’ouverture de la 
Conférence internationale sur le leadership (ILC), qui portait sur le thème : « Paix & Démocratie ». Cet 
événement prestigieux a eu lieu avec le concours du gouvernement du Cambodge et a été organisé 
conjointement par la Fédération pour la paix universelle (FPU) et l’organisme cambodgien « Asian 

Vision Institute (AVI) ». Il a enregistré la participation de plus de 250 dirigeants internationaux, dont sept 
anciens et actuels chefs d’État et de gouvernement. Le programme a été diffusé en live streaming dans 
quatre langues, notamment l’anglais, le coréen, l’espagnol et le français.

Dr Hak Ja Han Moon, cofondatrice de la FPU, y a partagé un message puissant : « En 2019, lors du 
rassemblement de Nagoya (Japon), où se sont réunis plus de 40 mille personnes, j’ai parlé de l’entrée dans l’ère de 
la civilisation de l’Asie-Pacifique […] Je souhaite vivement que tous les pays du continent asiatique, ensemble avec 
les Vrais Parents, ouvrent grandement les portes de l’ère de la civilisation de l’Asie-Pacifique afin de réaliser un 
monde de paix, le Royaume des cieux sur terre tant désiré par Dieu. »

Fondée en 2005 par le révérend Sun Myung Moon et Dr Hak Ja Han Moon, la FPU a toujours été fidèle à sa 
mission de promouvoir la paix dans le monde. La FPU se distingue parmi des milliers d’ONG, en bénéficiant du 
statut consultatif auprès du Conseil économique et social des Nations unies. Aujourd’hui, avec des branches 
nationales dans 194 pays, la FPU organise chaque année un Sommet mondial et une Conférence internationale sur 
la paix, donnant ainsi forme à des initiatives mondiales axées sur la paix. Son travail met également l’accent sur 
l’harmonie interconfessionnelle et la collaboration internationale, en se faisant le champion d’un avenir de 
prospérité mutuelle.

La récente conférence ILC du Cambodge, dans la lignée du « Sommet sur la paix 2023 » de mai dernier, a 
adopté un thème prometteur : « L’ère de la civilisation céleste de l’Asie-Pacifique ». Il s’agit d’un pas en avant dans 
l’élaboration d’un plan de paix mondial, fondé sur les principes fondamentaux de l’Union de l’Asie-Pacifique.

SESSION 1

Discours de bienvenue

Ek Nath Dhakal, Chair, Co-président du Comité d’organisation d’ILC-Cambodge 23, 
Président de la FPU et de l’AIPP Asie-Pacifique, Parlementaire du Népal

Grâce à ILC-Cambodge, qui vise à la réconciliation et à la guérison au-delà des 
douleurs du passé, nous sommes convaincus de favoriser la confiance mutuelle, le 
respect et l’entente. Nous prévoyons de créer une plateforme mondiale pour des 

discussions susceptibles d’apporter des changements positifs, reflétant diverses 
perspectives sur la paix et la démocratie.

Conférence Internationale sur le Leadership (ILC) – Cambodge 2023 :
Paix & Démocratie

Observation des Élections Générales 
au Cambodge

SPÉCIAL 1
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Sok Siphana, Directeur de l’“Asian Vision Institute”, Conseiller du gouvernement 
royal du Cambodge

Nous remercions sincèrement la FPU d’être à la tête des efforts en faveur de la paix 
dans le monde et de faciliter l’implication de l’Asian Vision Institute (AVI) dans le 
soutien des initiatives en faveur de la paix. Ces dernières années, le Cambodge a 

fièrement contribué à la paix dans le monde en accueillant des événements internationaux 
tels que le Sommet de l’Asie et diverses manifestations sportives internationales. Sous la 

direction du Premier ministre Hun Sen, le Cambodge a participé à de nombreux événements internationaux et vise 
à poursuivre son développement. Ce qui est certain, c’est que nous nous engageons à veiller à ce que toutes les 
activités que nous organiserons, y compris les élections générales, se déroulent pacifiquement. Nous exprimons 
notre sincère gratitude à tous les participants à ILC pour leur contribution à la paix en Asie et au-delà.

Discours d’ouverture

Charles S. Yang, Président de la FPU Internationale

Aujourd’hui, des conflits et des guerres civiles se déroulent dans au moins 27 endroits 
dans le monde, selon le Global Conflict Tracker du Council on Foreign Relations. Même 
avec l’implication de l’ONU, ces problèmes ne peuvent être résolus. La guerre entre la 

Russie et l’Ukraine, que les Nations unies n’ont pas réussi à arrêter, en est un excellent exemple. 
Près de 10 millions de personnes ont quitté leurs maisons et souffrent de cette guerre. Il en va 
de même pour la Syrie et le Venezuela. Dans le monde, pas moins de 95 millions de personnes 

ont perdu leurs maisons et sont désormais des réfugiés. Les conflits entre religions, idéologies et races sont les 
principales causes des guerres civiles et des conflits régionaux. En tant que cofondateurs de la FPU, le révérend et Dr 
Moon enseignent que les conflits et le mal ont commencé au tout début de l’histoire de l’humanité. Nos premiers 
ancêtres humains ont violé le principe fondamental de la bonté. Au lieu de vivre pour le bien des autres, ils ont créé 
l’égoïsme au sein des individus, des familles, des races et des nations. Sachant que le Créateur, notre Parent céleste, 
est le commencement de la paix, Père et Mère Moon ont préconisé trois lignes directrices que les établissements 
d’enseignement devraient établir pour former les futurs dirigeants. Il s’agit d’aimer Dieu, d’aimer l’humanité et d’aimer 
son pays. Tout d’abord, « aimer Dieu » commence par honorer ses parents. Cela crée un cœur de piété filiale chez les 
enfants et ils développent naturellement un caractère de bonté. Deuxièmement, « aimer l’humanité » signifie aimer les 
gens en aimant ses voisins comme ses propres frères et sœurs. Lorsque nous nous aimerons tous ainsi, il y aura plus 
de compassion et moins de conflits et de guerres. Troisièmement, « aimer son pays » signifie vivre pour quelque chose 
de plus grand que des intérêts matériels égoïstes. Les individus vivent pour leur famille, les familles pour le bien-être de 
la nation et les nations pour la paix mondiale. Tel est le monde de bonté auquel nous aspirons tous. La Fédération pour 
la paix universelle est convaincue que la voie vers un monde pacifique aujourd’hui repose sur les principes 
d’interdépendance, de prospérité mutuelle et de valeurs universellement partagées.

Messages de félicitations

Dan Burton, Co-président de l’AIPP Internationale, Ancien représentant des 
États-Unis (1983-2013)

Aujourd’hui, le monde est confronté à des conflits d’ampleur variable. Cela souligne 
l’importance de nos efforts collectifs pour parvenir à la paix dans le monde. Dr Hak Ja Han 
Moon, cofondatrice de la FPU, a consacré sa vie à la résolution de ces questions et a 

constamment insisté sur la nécessité d’un monde pacifique. J’invite tous les participants à ILC-
Cambodge à s’imprégner de ses idées profondes et de son engagement. En nous ralliant à cette 

noble cause, nous pouvons œuvrer efficacement à la résolution des conflits et à la promotion de la paix dans le monde.

Tep Ngorn, 2e Vice-président du Sénat du Cambodge

Grâce à des pourparlers de paix novateurs et à une politique gagnant-gagnant, le 
Premier ministre Hun Sen a proposé une solution politique novatrice pour mettre fin à 
la longue guerre civile au Cambodge. Si le chemin vers la paix peut être semé 

d’embûches, nous pouvons y parvenir rapidement grâce à un effort de collaboration et à une 
détermination sans faille. ILC est un phare pour les initiatives mondiales en faveur de la paix. 
J’espère ardemment que cette conférence ouvrira la voie à un avenir débordant de paix et de 

croissance authentiques.
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Représentant de l’Europe :
Werner Fasslabend, Ancien ministre de la Défense d’Autriche

La guerre en Ukraine a profondément modifié le paysage sécuritaire de l’Europe, un 
cadre qui est resté cohérent pendant plus de trois décennies. À la lumière de ces 
événements, les pays membres des Nations unies évaluent et décident désormais 

ensemble de l’orientation stratégique et politique du continent. Ce modèle de coopération est 
prometteur pour d’autres régions du monde, y compris l’ANASE. Le Cambodge est appelé à 

jouer un rôle crucial pour garantir la sécurité, la stabilité et la croissance de l’Asie du Sud-Est, ainsi que la 
souveraineté et l’indépendance des nations actuelles et futures de l’ANASE. La paix et la stabilité sont les 
fondements du bien-être mondial, ce qui fait de nos efforts conjoints en faveur de la paix une priorité universelle.

SESSION 2

Allocutions

Représentant de l’Afrique:
Goodluck Jonathan, Ancien Président du Nigéria (2010-2015), Président du 
CISP-Afrique

Le fait qu’ILC se tienne au Cambodge démontre le dévouement et la passion des 
dirigeants asiatiques et de la FPU pour la résolution pacifique des problèmes mondiaux 
et le progrès du monde. Nous sommes réunis ici pour ILC, qui représente un tournant 

potentiel et un moment de transformation pour le monde. Je voudrais souligner les idéaux du 
Conseil international au sommet pour la paix (CISP), qui sont la prospérité mutuelle, le respect mutuel et la justice. 
La démocratie fondée sur la justice, l’équité et l’État de droit est le moyen le plus sûr pour une nation de s’élever 
pacifiquement et de connaître une croissance économique rapide. Le CISP-Afrique, que je préside, encouragera 
continuellement les dirigeants à adopter ces concepts et à les transformer en modèles de gestion et de résolution 
des conflits au sein de leurs juridictions.

Représentant de l’Amérique centrale : 
Jimmy Morales, Ancien Président du Guatemala (2016-2020)

La paix n’est pas seulement l’absence de guerre. Elle signifie coexister harmonieusement 
avec les autres, leurs croyances et leurs institutions. En outre, la démocratie signifie la 
participation active de chacun à l’élaboration et au maintien de la société à laquelle il 

appartient. La paix et la démocratie sont des pratiques quotidiennes qui doivent être 
constamment renforcées. J’exprime mon plus profond respect et ma gratitude à Dr Hak Ja 

Han, la cofondatrice de la FPU, pour avoir ouvert la voie à la paix mondiale, à la démocratie et à l’harmonie entre 
les nations. 

Représentant du Pakistan :
Yusuf Raza Gillani, Ancien Premier ministre du Pakistan (2008-2012)

Les progrès récents du Pakistan sont à attribuer à la mise en place d’un gouvernement 
fondé sur la démocratie. Les principes de démocratie, de sécurité et de liberté sont, à 
mon avis, les piliers fondamentaux du maintien de la paix, de la stabilité et de la 

prospérité dans la région Asie-Pacifique et au-delà. J’exprime ma profonde gratitude à Dr 
Hak Ja Han Moon, cofondatrice de la FPU, pour l’organisation de cette importante réunion 

sous sa direction.

Représentant du Népal :
K.P. Sharma Oli, Ancien Premier ministre du Népal (2015-2016 ; 2018-2021)

La démocratie et la paix sont profondément liées. À mesure que nous affinons nos 
pratiques démocratiques, nos institutions se renforcent, ce qui favorise le 
développement global. Cette évolution nous rapproche de notre objectif de paix 

globale. Cette croissance alimente l’espoir, les rêves et les aspirations à un avenir meilleur 
dans le monde entier. Je remercie les organisateurs et je suis impatient de collaborer avec les 

nations du monde entier, en apprenant collectivement dans notre quête de la démocratie et de la paix. 
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Discours spéciaux

Représentant du Sri Lanka :
Maithripala Sirisena, Ancien Président du Sri Lanka (2015-2019)

Pour réaliser la vision de la FPU d’une société pacifique et prospère, des approches 
innovantes et des changements stratégiques sont essentiels. Une nation forte favorise 
des citoyens forts et l’État de droit forme des citoyens responsables. La paix et la 

démocratie sont essentielles pour renforcer la confiance du public dans la gouvernance. Si 
des divisions peuvent apparaître, l’unité d’une nation n’est pas insurmontable. Il est impératif 

de rechercher courageusement des solutions durables en matière de paix, de démocratie et de développement 
durable.

Représentant de l’Amérique du Sud :
Andres Pastrana Arango, Président de la Colombie (1998-2002)

Le chemin vers la paix, la démocratie, la bonne gouvernance et le développement se 
poursuit. Si la réalisation de la paix, de la démocratie et du développement nous pose 
des défis, leur valeur est indéniable. Ensemble, nous devons relever les défis 

redoutables et œuvrer pour un monde défini par la paix, la démocratie et la justice.

Représentant de la Fédération des familles (FFPMU) :
Song Yong-Cheol, Président de la FFPMU Internationale

Nous sommes confrontés à des défis sans précédent. Les conflits entre les religions et 
les races, les disparités économiques et les changements environnementaux radicaux 
exigent notre attention commune. Même les progrès scientifiques, destinés à notre 

bien-être, posent aujourd’hui de nouvelles menaces pour notre survie. ILC-Cambodge, 
basée sur les enseignements de Dr Hak Ja Han Moon, cofondatrice de la FPU, revêt une 

grande importance. Elle cherche à favoriser la coopération mondiale et l’appréciation de la diversité humaine par le 
biais d’un dialogue continu. Je suis convaincu que cette conférence nous guidera vers un horizon pacifique, et 
j’apprécie les points de vue des dirigeants et des intellectuels du monde entier. Puisse ce jour briller comme une 
lumière qui nous guide, projetant la vision d’un monde pacifique, faisant écho à l’aspiration commune de 
l’humanité.

SESSION 3

Présentation de l’initiative internationale de paix et présentation du nouveau président du Parlement 
international pour la tolérance et la paix (IPTP)

D
ans la troisième session, Michael Jenkins, président de la FPU-États-Unis, a effectué une 
présentation sur « l’initiative internationale de paix. Elle a été suivie d’une série de plusieurs autres 
présentations spéciales effectuées par différents experts. Chheang Vannarith, de l’Asia Vision 
Institute (AVI), a parlé de la « Charte universelle de paix », tandis que Cheng Kimlong, directeur 

adjoint d’AVI, a abordé la question de la « paix et de la réconciliation au Cambodge ». Parmi les autres 
intervenants, il y avait Ross Robertson, ancien vice-président du Parlement néo-zélandais, Patricia Lalonde, 
ancienne députée française au Parlement européen (2017-2019), et le révérend Masaichi Hori, président de la 
FFPMU Asie-Pacifique.

La session s’est achevée par la cérémonie de présentation du nouveau président du Parlement international 
pour la tolérance et la paix (IPTP). Le programme a été conduit par Mme Khuon Sudary, présidente du Conseil 
culturel asiatique (ACC) et vice-présidente de l’Assemblée nationale du Cambodge. Ahmed bin Mohamed Al 
Jarwan, président sortant d’IPTP, a désormais laissé sa place à l’Honorable Suos Yara, président de la 
Commission des affaires étrangères de l’Assemblée nationale du Cambodge.

ILC-Cambodge s’est achevée sur une note positive. Elle a réuni avec succès des dirigeants du monde entier 
pour discuter ouvertement de divers sujets, notamment la défense de la démocratie et la poursuite de la paix. La 
conférence s’est déroulée sous la direction visionnaire de Mère Moon, dans le but d’ouvrir une nouvelle ère pour la 
civilisation de l’Asie-Pacifique. La conférence a eu un succès retentissant et a suscité une participation active, un 
soutien fort et des actions engagées de la part de tous les participants.
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C
ela fait 38 ans, depuis 1985, que le Premier ministre Hun Sen, du Parti du peuple 
cambodgien (PPC), occupe son poste. Le 23 juillet, à l’approche des 7e élections générales 
au Cambodge, il a appelé la communauté internationale à garantir un processus électoral 
transparent et équitable. En réponse, le gouvernement cambodgien a accueilli 423 

observateurs électoraux de 54 pays. La Fédération pour la paix universelle (FPU), reconnue par le 
Conseil économique et social des Nations unies (ECOSOC), a notamment envoyé 125 membres au 
sein de cette délégation. L’objectif principal était de veiller à ce que les élections au Cambodge 
respectent l’intégrité démocratique et la transparence, et de renforcer la paix et la coopération en 
Asie.

Depuis le rétablissement de la démocratie en 1993, les élections générales au Cambodge suivent un 
processus. Elles permettent de sélectionner 125 députés issus de 18 partis, selon un système de 
représentation proportionnelle, couvrant la capitale et 25 zones régionales.

Les 7e élections générales cambodgiennes ont suscité beaucoup de spéculations. Beaucoup y ont vu 
un transfert de pouvoir de Hun Sen à son fils aîné, ce qui a suscité un certain scepticisme à l’échelle 
internationale. Mais en creusant un peu plus, on découvre la vision plus large de Hun Sen. Il ne s’agissait 

Élections Générales au Cambodge : 
Démocratie et Transition

SPÉCIAL 1
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pas d’une simple transition de pouvoir. Il s’est fait le champion d’une politique cohérente, économique et 
sociale, en soutenant une croissance économique stable.

Pour l’avenir, le gouvernement cambodgien est sur le point de relancer son économie. Des facteurs tels 
que la gestion efficace de la pandémie de COVID-19 et la rénovation du secteur touristique alimentent cet 
optimisme. En outre, le gouvernement cambodgien prévoit de sortir de la liste des pays les moins avancés 
(PMA) et de progresser dans des domaines tels que la diversification économique, le passage au 
numérique et la lutte contre le changement climatique.

Très tôt, le Vrai Père a déclaré : « Le peuple coréen, un peuple unique, a été bafoué par les Occidentaux 
et a subi des violations de la part des civilisations du climat froid, des civilisations tropicales et des 
civilisations du climat tempéré. La situation coréenne actuelle est au centre de l’attention mondiale. Elle 
implique les États-Unis, l’Union soviétique et l’Asie. Nous devons reconnaître que les civilisations de l’Asie, 
du monde démocratique et du monde communiste sont toutes liées à la Corée. Cela signifie qu’en Corée, 
les civilisations tropicales, indiennes, bouddhistes, confucéennes, tempérées, occidentales et froides sont 
toutes présentes. »

Après l’ascension du Vrai Père, la Vraie Mère a effectué une tournée mondiale pour établir le fondement 
d’un monde céleste unifié. Durant cette tournée, elle a mis l’accent sur la dernière promesse qu’elle a faite 
au Parent céleste et au Vrai Père. Malgré une condition physique loin d’être excellente, elle continue 
d’honorer son vœu d’aller jusqu’au bout. Malgré des aphtes dans la bouche, des jambes enflées et une 
véritable difficulté à se tenir debout, elle n’a jamais relâché ses efforts pour révéler la vérité de la providence 
du Ciel, ainsi que l’essence et la responsabilité de la Fille unique et Vraie Mère. Elle a lancé la Sainte 
Communauté du Parent céleste et révélé « Dieu » en tant que notre « Parent Céleste ». Aujourd’hui, elle 
appelle le monde entier à s’unir à elle afin de réaliser ensemble le but commun de la réunification pacifique 
de la péninsule coréenne et d’un monde céleste unifié. 

À l’approche de la transition historique qui consiste à établir un nouvel ordre centré sur la région Asie-
Pacifique, les élections générales au Cambodge jouent un rôle déterminant.

Le jour des élections générales cambodgiennes, plusieurs anciens et actuels dirigeants, qui ont 
parcouru de longues distances afin d’honorer leur mission d’observateurs des élections, ont réfléchi à la 
signification profonde de la vraie paix dont parle la Vraie Mère. Ils ont conclu avec succès leur mission, 
exprimant leur espoir de voir se réaliser rapidement le rêve du Parent céleste et des Vrais Parents.



Du 20 au 29 juillet, Dr Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, et son 
équipe se sont rendus en Asie-Pacifique. Les temps forts de cette tournée ont été la 
Conférence internationale sur le leadership (ILC) à Phnom Penh (Cambodge) et à Manille 
(Philippines), l’observation des élections générales au Cambodge, l’assemblée des 
dirigeants de l’Asie-Pacifique, l’assemblée générale d’IAYSP et une rencontre spéciale avec 
les membres.

Assemblée des leaders de l’Asie-Pacifique

A
près ILC et l’observation des élections générale au Cambodge, il s’est tenu l’Assemblée des 
leaders de l’Asie-Pacifique. Le programme a débuté par le discours de bienvenue de Hori 
Masaichi, président de la FFPMU Asie-Pacifique, suivi du discours d’ouverture de Dr 
Robert Kittel, président de Cheon Ui Won Asie-Pacifique. Il y a ensuite eu les allocutions 

spéciales de Dr Yang Chang-shik, président de la FPU Internationale, et de Hori Moriko, présidente 
de la Fédération des femmes (FFPM), puis un rapport spécial de Matsuda Koji, président d’IAYSP 
International. Des messages et des rapports spéciaux ont également été présentés par des leaders de 
la Fédération des familles et des organisations providentielles de la région.

La session 1 s’est concentrée sur les rapports de la situation actuelle et les meilleures pratiques des 
principales organisations providentielles de la région, notamment la FFPMU, la FPU, la FFPM et 
IAYSP.  Elle a permis de mieux comprendre le statut et les activités conduites par toutes ces 
organisations. Dans sa présentation, Hori Masaichi a présenté le statut, les défis et les actions 
envisagées par la FFPMU Asie-Pacifique, en soulignant les aspirations de la région à collaborer 
étroitement avec le siège international, à assurer la transparence financière et à renforcer l’éducation 
et le développement de l’église par le biais de séminaires et d’activités, qui garantiront les résultats 
tant attendus par la Vraie Mère.

Ek Nath Dhakal, président de la FPU Asie-Pacifique céleste, et Vipa Thaveetermsakul, de la FFPM 
Asie-Pacifique, ont indiqué que leurs organisations collaboreront étroitement avec la FFPMU pour 
promouvoir l’unification de la péninsule coréenne ainsi que la paix dans le monde, en organisant 
divers programmes éducatifs, séminaires, et même des activités bénévoles. Ils ont également fait part 
de leur volonté de mettre en place un plan de développement systématique pour réaliser la vision du 
Parent céleste et de la Vraie Mère pour l’Asie-Pacifique.

Ronnie Sodusta, président d’IAYSP Asie-Pacifique, a présenté la stratégie de son organisation, 
annonçant qu’IAYSP proposera du matériel pédagogique qui inspire et éduque les jeunes, en 
soulignant l’importance de leurs rêves et en développant leurs compétences pour l’avenir.

La première partie de la deuxième session a porté sur la « stratégie de témoignage et de 
développement de l’église ». Le président Masaichi a d’abord présenté un plan stratégique global. Les 

Tournée Mondiale de Dr Song Yong-cheon, 
Président de la Fédération des Familles 

(FFPMU) : Étape de l’Asie-Pacifique
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présentations suivantes ont porté sur les stratégies de témoignage et de développement des églises 
dans les zones à majorité chrétienne comme les Philippines, l’Australie et l’Océanie.

Leo Angelo Halog, président de la FFPMU-Philippines, a fait part de ses projets pour 2023 et a 
souligné l’impact positif des prières à Cheonshimwon et des séminaires spéciaux Hyo Jeong 
Cheonbo aux Philippines. De son côté, le président d’IAYSP Asie-Pacifique a expliqué que son 
programme pour les jeunes patriotes avait permis de tisser des liens étroits avec le gouvernement 
philippin et plusieurs ONG, dans le cadre de la conduite de programmes éducatifs et 
communautaires. 

Yutaka Yamada, président de la FFPMU-Océanie et Australie, a parlé de la New Hope Academy. 
Cette école se distingue par le fait qu’elle met en lumière les valeurs des Vrais Parents, à savoir 
l’amour de Dieu, l’amour de l’humanité et l’amour de la patrie. Bien qu’il y ait beaucoup d’autres 
écoles, New Hope Academy est appréciée pour son cadre propre, sa culture cohésive et son éducation 
basée sur les valeurs. Cette approche a favorisé la confiance au sein de la communauté. Fondée sur la 
vision de la Vraie Mère, l’école a été officiellement reconnue en 2019, ce qui lui donne le plein contrôle 
de ses opérations, de son programme d’études, du recrutement du personnel et des finances. Cette 
approche s’aligne sur leur objectif plus large de restauration nationale.
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Dans la deuxième partie, les participants ont discuté des stratégies de témoignage dans les régions 
à majorité musulmane telles que la Malaisie, l’Indonésie, le Pakistan et l’Asie centrale. Le Centre de 
formation HJ Cheonju CheonBo fait l’objet d’une attention croissante dans le monde entier. Reena 
Dass, qui représentait le leader national du Pakistan, a parlé de la traduction en ourdou de 
l’Exposition du Principe divin. Grâce aux liens diplomatiques entre le Pakistan et la Corée du Sud, le 
gouvernement a encouragé le partage des initiatives de paix et a mis en place des programmes 
permettant aux jeunes Pakistanais de découvrir la culture et les enseignements des Vrais Parents.

Lors de la cérémonie de clôture, Dr Song Yong-cheon a remercié et félicité les leaders de l’Asie-
Pacifique pour le travail abattu jusqu’ici. Il a rappelé à tous de rester concentrés sur leur mission de 
construction d’un monde centré sur Dieu, notre Parent céleste, exhortant chacun à s’inspirer du 
dévouement des Vrais Parents et à continuer à progresser dans l’esprit du Hyo Jeong.

Le lendemain, une discussion a eu lieu sur les stratégies de croissance des églises et le succès de 
pays tels que Hong Kong, l’Inde, la Thaïlande, le Cambodge et le Népal. Plusieurs leaders, 
notamment Masatate Kajikuri, de la région chinoise, Krishna Adhikari, leader national de l’Inde, 
Kamol Thanophavarn, leader national de la Thaïlande, FFWPU, Hajime Saito, leader national du 
Cambodge, et Santosh Paudel, leader national du Népal, ont partagé leurs points de vue. La journée 
s’est achevée par la désignation de nouveaux leaders nationaux.

Dans son discours de clôture, le président Masaichi a remercié les leaders pour leur planification 
stratégique axée sur les attentes de la Vraie Mère. Il a souligné l’urgence de la situation en déclarant : 
« Nous disposons d’un temps limité. Nous devons rapidement présenter des résultats tangibles à la 
Vraie Mère. Notre voie est claire. Nous devons continuer à progresser en nous unissant 
complètement à la Vraie Mère et donner le meilleur afin de recevoir la fortune céleste. »

Après la prière de clôture de Gregory Stone, secrétaire général adjoint de la FPU-Asie Pacifique, Dr 
Tang Kimsruy, vice-président d’IAYSP Asie-Pacifique, a guidé les trois cris de Okmansé qui ont mis 
un terme à cette Assemblée des leaders de l’Asie-Pacifique.

Assemblée générale d’IAYSP

L
e 27 juillet, le président Song et le président Matsuda Koji, accompagnés de leurs équipes, se 
sont rendus à Manille, aux Philippines, pour l’Assemblée générale d’IAYSP. Cet événement a 
permis à la communauté philippine de discuter de sa croissance, de ses projets futurs, de sa 
stratégie et du succès de son programme des jeunes patriotes.

Ronnie Sodusta, président d’IAYSP Asie-Pacifique, a parlé d’un événement en ligne dénommé 
Youth Hope Forward Assembly (Assemblée de l’espoir pour la jeunesse), à travers lequel la Vraie Mère a 
apporté un soutien significatif aux victimes d’un typhon survenu aux Philippines. Ce rassemblement 
en ligne a permis à IAYSP d’entrer en contact avec le gouvernement et plusieurs ONG. Il a souligné 
qu’IAYSP travaille sur de nombreux projets pour le développement des Philippines.

20      True Peace



Le président Koji a ensuite parlé des projets futurs d’IAYSP. L’objectif est d’assurer le succès à long 
terme d’IAYSP en formant de jeunes leaders et en collaborant avec les gouvernements et d’autres 
groupes. Il a souligné l’importance de former de jeunes qui apporteront des changements positifs 
dans la société en accord avec la vision de la Vraie Mère.

Enfin, le Président Song a encouragé les jeunes à réaliser l’importance de leur époque et à 
participer activement à la mission que leur ont confié le Parent céleste et la Vraie Mère.

Rencontre spéciale avec les membres

L
a rencontre spéciale de Dr Song avec les membres a permis de soulever un point essentiel. Il a 
déclaré qu’au lieu de s’appuyer sur un seul leader charismatique, tout le monde devrait s’unir, 
en combinant leur intelligence collective et leur pouvoir d’organisation. Si tout le monde s’unit, 
notamment les leaders d’églises et les familles bénies, il est possible de raviver l’esprit fervent 

des premiers jours de l’église et de créer des familles et des églises aimantes et heureuses. Cette unité 
et cet amour seront remarqués par tous, créant ainsi une communauté en laquelle tout le monde a 
confiance. Il a également souligné la nécessité d’une croissance rapide en amenant de nouveaux 
membres et en construisant de véritables communautés célestes en vue de susciter un grand éveil au 
niveau national.

Malgré leur emploi du temps chargé, les responsables des organisations providentielles et leurs 
équipes parcourent le monde afin d’encourager les membres et les exhorter à ne pas relâcher leurs 
efforts dans le cadre de la providence du Ciel. Ensemble avec les membres de l’Asie-Pacifique, ils ont 
offert de sincères et ferventes prières afin que le rêve du Parent céleste et des Vrais Parents puisse se 
réaliser le plus rapidement possible. 
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L
’année 2023 revêt une importance particulière pour les Coréens. Elle marque le 70e anniversaire 
de la signature de l’accord d’armistice de la guerre de Corée et du traité de défense mutuelle 
entre la Corée et les États-Unis. Les Vrais Parents ont prophétisé très tôt que le communisme 
ne durerait pas plus de 70 ans. En réalité, la révolution bolchevique de 1917 a conduit à la 

formation du premier État communiste, l’Union soviétique, le 30 décembre 1922. Elle a été dissoute 68 
ans, 11 mois et 26 jours plus tard. Le 26 décembre 1991, le président Mikhaïl Gorbatchev a déclaré la 
dissolution de la fédération. Après la Seconde Guerre mondiale, quatre pays ont été divisés : 
l’Allemagne, le Viêt Nam, le Yémen et la Corée. Plus tard, tous ces pays se sont réunifiés, à l’exception 
de la Corée. L’Allemagne était unie par un système démocratique libre, tandis que le Viêt Nam était uni 
par une idéologie socialiste. La fin de la Seconde Guerre mondiale a permis à la Corée de se libérer de 
36 années de domination coloniale japonaise. Cependant, le peuple coréen, qui formait un seul 
groupe ethnique depuis 1 300 ans, est devenu un pion sacrifié dans les luttes de pouvoir des grandes 
puissances, ce qui a entraîné la division du pays entre le Nord et le Sud.

Vision 2025 : Vers la Réunification Pacifique 
de la Péninsule Coréenne

Yang Chang-shik, 
Président de la FPU Internationale

SPÉCIAL 2
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Selon la providence de Dieu, la péninsule coréenne est le troisième Israël, la patrie de la foi où sont nés 
les Vrais Parents du Ciel, de la Terre et de l’Humanité, et la terre du peuple élu. Par conséquent, nous 
devons analyser le contexte et le cours de l’histoire moderne de la Corée pour mieux comprendre la 
signification providentielle de l’unification de la Corée, qui est l’espoir des membres de la Fédération des 
familles pour la paix mondiale et l’unification.

Les États-Unis avaient demandé à l’Union soviétique de participer à la guerre contre le Japon, afin 
d’aider à vaincre les forces japonaises dans la région de la Mandchourie, en Chine, et d’éviter une guerre 
prolongée. L’Union soviétique a toutefois hésité, invoquant son traité de défense avec le Japon. Mais 
lorsque les États-Unis ont largué leur première bombe atomique sur Hiroshima le 6 août 1945, le vent de la 
guerre a clairement tourné. L’Union soviétique déclare unilatéralement la guerre au Japon le 9 août et 
commence son invasion de la Mandchourie le lendemain. Plus tard dans la journée, les États-Unis ont 
largué une deuxième bombe atomique sur Nagasaki. Le 10 août, l’Union soviétique était déjà entrée dans la 
péninsule coréenne. Les États-Unis ont été pris par surprise lorsque l’Union soviétique a occupé toute la 
Corée du Nord, qui était sans défense, en seulement un mois. L’Union soviétique a toujours convoité la 
partie nord de la péninsule coréenne, à la recherche d’un port qui ne gèlerait pas en hiver.

Lorsque l’empereur Hirohito du Japon déclare la capitulation sans condition le 15 août 1945, les 
principales forces de l’armée américaine sont stationnées aux Philippines et à Okinawa. Les États-Unis, 
alarmés par l’entrée soudaine de l’Union soviétique dans la péninsule coréenne, entament immédiatement 
des négociations avec les Soviétiques. Ils proposent que chacun accepte la capitulation du Japon et 
établisse une présence militaire le long du 38e parallèle, avec les Soviétiques au nord et les Américains au 
sud. Les Soviétiques acceptent cette proposition. Ils occupent déjà la Corée du Nord à l’époque, mais ce 
n’est que le 9 septembre que les États-Unis entrent en Corée du Sud. Dès lors, les États-Unis et l’Union 
soviétique gèrent chacun une partie distincte de la péninsule coréenne. Les Soviétiques instaurent un 
régime socialiste en Corée du Nord, dont le jeune Kim Sung-ju, qui avait été un guérillero communiste, 
devient le dirigeant sous un nouveau nom, Kim Il-Sung. En Corée du Sud, Syngman Rhee, qui dirigeait un 
mouvement indépendantiste basé aux États-Unis, retourne dans son pays pour préparer la création d’une 
nouvelle nation.

Finalement, le 15 août 1948, un pays libre et démocratique est créé au sud du 38e parallèle, avec les 
États-Unis comme alliés, et le 9 septembre 1948, la République populaire démocratique de Corée est créée 
au nord du 38e parallèle avec le soutien de l’Union soviétique et de la Chine, ce qui consolide la division. 
Après la défaite du Japon et l’installation d’un nouveau gouvernement en Corée du Sud, l’armée américaine 



24      True Peace

stationnée dans la péninsule coréenne s’est retirée en 1949. En janvier 1950, les États-Unis ont déclaré la 
ligne dite d’Acheson comme ligne de défense en Extrême-Orient. Ce paramètre de défense protégeait le 
Japon et les Philippines, mais excluait la péninsule coréenne. Vingt et un mois après la création de la 
République populaire démocratique, le 25 juin 1950, l’armée nord-coréenne a envahi par surprise la Corée 
du Sud. Elle s’empare de Séoul en trois jours et occupe la région de la rivière Nakdong, à l’extrême sud, en 
l’espace d’un mois.

Les Nations unies ont immédiatement convoqué une réunion du Conseil de sécurité et décidé d’envoyer 
des forces de l’ONU en Corée du Sud. Sur ordre du président américain Harry Truman, le général Douglas 
MacArthur, commandant de l’armée d’Extrême-Orient, a été chargé de défendre la Corée du Sud, et les 
forces américaines sont arrivées le 1er juillet, une semaine après le début de la guerre. Il s’agissait de la 
première décision d’envoyer des forces de l’ONU depuis la création des Nations unies en 1948. Cette 
décision a été prise à l’unanimité, l’Union soviétique, l’un des cinq membres permanents, n’ayant pas 
assisté à la réunion. Il existe une théorie selon laquelle la raison de l’absence de l’Union soviétique était un 
calcul de haut niveau visant à obtenir un avantage stratégique sur l’Europe en incitant les États-Unis à 
participer à la guerre de Corée. Cependant, nous savons qu’il s’agissait d’une étonnante providence pour 
sauver la Corée démocratique et libre selon la volonté de Dieu. En fait, une histoire en coulisse a 
récemment été révélée, à savoir que Billy Graham, un important dirigeant chrétien aux États-Unis, a appelé 
Truman immédiatement après le début de la guerre et a demandé un déploiement immédiat pour sauver la 
Corée, qui comptait de nombreux chrétiens et pratiquait la démocratie.

Le général MacArthur, âgé de 70 ans, était un vétéran de nombreuses batailles. Il conçoit l’opération de 
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débarquement d’Incheon, qui consiste à attaquer derrière les lignes ennemies et à frapper le cœur des 
forces nord-coréennes. Il s’agit d’une opération historique de grande envergure, qui mobilise 75 000 soldats 
à bord de 262 navires de guerre. Les chances de succès étaient estimées à une sur 5 000. La mer près 
d’Incheon était peu profonde et parsemée de rochers, et la différence de marée rendait impossible le 
débarquement direct depuis le navire, si bien qu’il fallait utiliser de petites embarcations. Si les forces 
nord-coréennes avaient connu leurs plans à l’avance, toute la force aurait pu être noyée dans la mer sans 
possibilité de retraite. Dans le plus grand secret, quelques soldats sud-coréens ont été déployés en tant 
qu’unité de renseignement pour sécuriser le point de débarquement à l’avance. Après avoir échangé des 
signaux, ils réussirent l’opération de débarquement, aussi rapidement que l’éclair, et marchèrent 
directement vers Séoul, reprenant la ville en seulement 13 jours. C’était le 28 septembre 1950. Séoul est 
reconquise trois mois après sa prise. Le général MacArthur continue d’avancer vers le nord pour anéantir 
les forces communistes dans la deuxième phase, marchant jusqu’à la rivière Yalu.

Pendant ce temps, les forces de l’ONU, sous le commandement du lieutenant Alexander Haig, ont 
également été déployées dans le cadre de l’opération Hungnam, évacuant les forces militaires ainsi que des 
dizaines de milliers de civils nord-coréens. À cette époque, le Vrai Père, qui se trouvait dans la prison de 
Hungnam contrôlée par les communistes, a été miraculeusement libéré le 14 octobre 1950. Plus tard, Haig 
a pris sa retraite en tant que général de l’armée et est devenu secrétaire d’État américain. Lorsqu’il est 
décédé, les Vrais Parents lui ont organisé une cérémonie spéciale de Seonghwa. En tant que leader 
continental à l’époque, j’ai assisté à la cérémonie au cimetière national d’Arlington avec des représentants 
de la Vraie Famille et du Washington Times.
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Un mois après l’opération de débarquement d’Incheon, le général MacArthur contrôlait la quasi-totalité 
de la Corée du Nord. Cependant, avec l’arrivée d’un million de soldats chinois pour soutenir les 
Nord-Coréens, les forces de l’ONU ont dû battre en retraite. Au cours des combats acharnés qui se sont 
poursuivis pendant trois ans et un mois, environ quatre millions de personnes des deux camps ont été 
tuées, blessées ou portées disparues avant qu’un cessez-le-feu ne soit conclu le 27 juillet 1953. Environ 2,1 
millions de soldats étrangers ont combattu avec les forces de l’ONU pendant la guerre, dont 1,8 million de 
soldats américains. Les forces de l’ONU comptaient 41 000 victimes, dont 37 000 Américains. Seize pays 
ont envoyé des troupes aux forces de l’ONU, six pays ont fourni un soutien médical et 41 pays ont fourni du 
matériel, soit un total de 63 pays qui ont aidé la Corée du Sud. La majeure partie du soutien logistique a été 
fournie par le Japon.

D’autre part, la Corée du Nord a reçu diverses armes de l’Union soviétique au début de la guerre, et la 
Chine a ensuite envoyé un million de soldats pour aider la Corée du Nord avec des tactiques de vagues 
humaines.  

Dix millions de familles coréennes ont été séparées par la division entre la Corée du Nord et la Corée du 
Sud. La plupart des membres de la première génération meurent de vieillesse, avec le désir inassouvi de 
revoir les membres de leur famille.

Ainsi, la guerre de Corée a été une autre guerre mondiale qui ne peut être oubliée. À cette époque, la 
Vraie Mère est devenue une réfugiée avec sa grand-mère Hong, et a traversé le fleuve Han pour se mettre 
en sécurité avec l’aide des forces de l’ONU. Les troupes de l’ONU étaient essentielles pour protéger les 
Vrais Parents. D’un point de vue providentiel, la guerre de Corée a été la bataille finale où le conflit entre 
Caïn et Abel, qui a commencé dans le jardin d’Éden, s’est déroulé du côté de Dieu et du côté de Satan. 
C’était un combat entre le bien et le mal, un combat entre le théisme et l’athéisme, et une confrontation 
entre la démocratie et le communisme.
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Par conséquent, la péninsule coréenne est le dernier champ de bataille de la providence de Dieu.
La vision 2025 pour la péninsule coréenne doit être le moment crucial où le Nord et le Sud, divisés, 

s’engageront sur la voie de l’unification. L’année 2025 marque le 80e anniversaire de la libération de la 
Corée. De nombreux prophètes affirment que les nuages de l’unification seront pleins au-dessus de la 
péninsule coréenne en 2025.

Le problème réside dans le processus et la méthode d’unification. Aujourd’hui, le Sud et le Nord sont 
dans un état de tension élevé, avec un risque d’affrontement imminent. La Corée du Nord consacre toute 
son énergie au développement de missiles à longue portée et d’armes nucléaires, alors même que sa 
population meurt de faim, tandis que l’économie de la Corée du Sud se classe parmi les dix premières du 
monde et que le volume de ses échanges commerciaux se situe au sixième rang. En 2019, la Corée du Sud 
est devenue le septième pays seulement à rejoindre le club des 30-50 de l’OCDE (pays dont le revenu par 
habitant est de 30 000 USD et dont la population est supérieure à 50 millions d’habitants).

La différence de revenu personnel entre la Corée du Sud et la Corée du Nord est de 30:1, et la différence 
de produit intérieur brut (PIB) est de 59:1. Dans ce contexte, la Corée du Nord consacre 26,4 % de son 
budget national à l’armée, et la Corée du Sud 2,7 % de son PIB à la défense. Des études suggèrent que si 
les deux parties apaisaient les tensions et convertissaient leurs dépenses militaires en production et en 
infrastructures, environ 2 000 billions de wons (monnaie coréenne) pourraient être économisés d’ici 2050, 
ce qui résoudrait des problèmes tels que les pénuries alimentaires de la Corée du Nord et la nécessité de 
faire progresser son industrialisation.



«P
EACE ROAD 2023, la marche de l’unité » marquait le 70e anniversaire de l’accord d’armistice 
de la guerre de Corée, et a mis en lumière le sacrifice des valeureux soldats des 22 pays ayant 
pris part au conflit. Symbole des aspirations à la réunification de la péninsule coréenne et à 
la paix dans le monde, l’évènement s’est déroulé dans 160 pays et a enregistré la participation 

de plus de 400 000 personnes.
En Islande, PEACE ROAD 2023 s’est déroulé sous le thème : « Efforts collectifs pour faire face à la crise 

climatique ». À cet effet, une marche de 15 km vers un volcan a été organisée le 21 juillet. Ce rassemblement 
a non seulement facilité le dialogue entre divers groupes, mais a également amplifié les angoisses et le 
désespoir communs induits par le changement climatique, suscitant une prise de conscience renouvelée de 
la crise environnementale naissante.

À Asunción, au Paraguay, PEACE ROAD 2023 a eu lieu le 12 juin. Plusieurs dirigeants de la FPU, de la 
Fédération des femmes, de CARP et d’IAYSP ont participé à l’événement. Le programme a permis de mettre 
en lumière les idéaux défendus par le révérend Sun Myung Moon et Dr Hak Ja Han Moon, cofondateurs de 
la FPU, qui envisagent de construire une Corée céleste unifiée et un monde de paix et d’harmonie. Les 
participants ont fait preuve d’optimisme, souhaitant ardemment un engagement permanent en faveur de la 
paix mondiale et un effort soutenu pour y parvenir.

PEACE ROAD 2023, la Marche de L’Unité :
Un Effort Mondial pour la Paix et l’Unité

NOUVELLES DU TERRAIN
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Au Mexique, l’édition 2023 de PEACE ROAD a eu lieu le 13 juin, dans l’emblématique stade Azteca, à 
Mexico. Le programme avait pour thème, « Ouvrir la voie à la paix », et avait pour leitmotiv, « La paix 
commence en soi ». Il s’agissait d’une course cycliste à laquelle ont participé plus de 300 personnes, 
notamment des dirigeants et partenaires de la FPU, de la Fédération des familles, de la Fédération des 
femmes et d’IAYSP de la ville de Mexico. L’événement s’est déroulé sans heurts grâce au soutien et à l’appui 
indéfectible des forces de l’ordre et des autorités administratives.

PEACE ROAD 2023 a connu un succès retentissant à travers le monde. L’évènement a été une fois de plus 
une occasion de rassembler des milliers de personnes au-delà des barrières politiques, ethniques et 
religieuses autour des idéaux de paix, d’unité, de justice, d’interdépendance et de prospérité mutuelle. 
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Durant la période estivale, la Fédération des familles et IAYSP ont conduit plusieurs séminaires et 
programmes d’éducation à l’endroit des familles bénies, des nouveaux membres et des jeunes à 
travers le monde.

Corée

Le Département des jeunes et étudiants du siège national de la Fédération des familles de Corée a 
organisé au centre de formation HJ Cheonju Cheonbo quatre séminaires à l’endroit des collégiens et 
lycéens, ainsi que des jeunes et étudiants, parmi lesquels figuraient des membres réguliers, des 

personnes contactées lors des activités de témoignage, des membres inactifs, ou encore des membres de 
l’équipe de la mission publique venus de tout le pays. 

Séminaires des jeunes et étudiants : 
- Du 26 juin au 3 juillet (211 participants)
- Du 8 au 15 juillet (132 participants)
Séminaires des collégiens et lycéens :
- Du 22 au 28 juillet (330 participants)
- Du 5 au 11 août (313 participants)

Le programme a permis aux participants de comprendre en profondeur les enseignements du Principe 
divin et des Vrais Parents, et de mettre en perspective tous les efforts qu’ils ont fournis tout au long de leur 
vie pour la paix et le salut de l’humanité.

NOUVELLES DU TERRAIN

Séminaires et Programmes d’Éducation 
d’Été à travers le Monde
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Amérique du Nord

ÉTATS-UNIS

Le “National Ocean Challenge”, organisé par le siège nation de la Fédération des familles des États-Unis, a 
eu lieu du 3 au 25 juillet à Kodiak, en Alaska. Cette formation estivale a vu la participation de 26 jeunes 
des États-Unis, de la Corée, du Japon et d’Andorre. Le programme s’est penché sur la providence 

maritime mise en œuvre par les Vrais Parents dans les années 70 et 80.

CANADA

À Montréal, IAYSP a organisé du 16 au 23 juillet un camp d’été pour les jeunes de la deuxième 
génération qui portait sur le thème : « Vivre notre foi ». À travers des séances de Hoondokhae et 
plusieurs activités en plein air telles que la randonnée et le camping, les 70 participants ont eu 

l’occasion d’établir une profonde connexion avec le Parent céleste et de renforcer leurs liens fraternels.
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Europe

RUSSIE

En Russie, dix séminaires à l’endroit des élèves de l’école primaire et secondaire ainsi que des étudiants 
se sont déroulés dans la période allant du 23 au 30 juillet. Les programmes de ces séminaires 
comprenaient des enseignements de Principe divin et diverses autres activités telles que projets 

écologiques et à des activités sportives, qui ont permis de renforcer l’éducation des élèves et étudiants. .

ALBANIE

En Albanie, plusieurs jeunes ont participé à un séminaire de 15 jours sur le Principe divin et la vie et la 
mission des Vrais Parents. C’était une occasion pour eux de créer un véritable lien avec Dieu et les 
Vrais Parents et de renforcer leur lien de fraternité. 

LITUANIE

En Lituanie, une trentaine d’enfants de la 2nde génération âgée de 6 à 12 ans ont participé au camp d’été 
balte, qui s’est tenu du 23 au 28 juillet. Le camp a mis l’accent sur une communication ouverte au sein 
de la cellule familiale, des communautés religieuses et de la société en général. C’était une occasion 

pour les participants de ressentir l’immense amour de Dieu et des Vrais Parents. 

32      True Peace



Amérique latine

BRÉSIL

Au Brésil, IAYSP a tenu du 12 au 23 juillet un séminaire de 12 jours dans le cadre de son programme de 
formation des futurs leaders. Au cours du programme, les participants ont choisi leurs domaines 
d’intérêt, notamment les arts et la culture, les affaires, l’éducation du caractère, les médias et 

l’environnement, et ont développé des projets durant toute la durée du séminaire. 

NICARAGUA

Au Nicaragua, des élèves Sunghwa ont participé à un programme d’éducation du caractère d’IAYSP 
du 28 au 30 juillet. Le programme comprenait des enseignements sur le Principe divin et la pureté 
sexuelle ainsi que des conseils sur la vie de foi. 

ARGENTINE

En Argentine, des séminaires de 3 et 7 jours (Du 16 au 22 juillet/Du 26 au 28 juillet) des élèves Sunghwa 
(collégiens et lycéens) se sont tenus dans le cadre du programme d’éducation des jeunes de la 2nde 
génération. Le programme comprenait des séances quotidiennes de Hoondokhae, des enseignements 

du Principe divin, la lecture des autobiographies des Vrais Parents et des activités sportives, qui ont 
contribué à l’épanouissement physique et spirituel des participants.
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Afrique

MOZAMBIQUE

Au Mozambique, un séminaire de Principe divin de 21 jours (Du 3 au 23 juillet) s’est tenu pour 
préparer la Bénédiction de 2024. Les participants ont eu l’occasion d’approfondir leurs connaissances 
sur le Principe divin et la vie et les œuvres des Vrais Parents, ce qui leur a permis de garder espoir en 

l’avenir.

BÉNIN

Au Bénin, une vingtaine de personnes a participé à un séminaire de Principe divin de 21 jours (Du 24 
au 11 août) au cours duquel ils ont été profondément touchés par les enseignements des Vrais Parents 
et ont profondément réfléchi sur leur vie de foi et leurs aspirations pour l’avenir.

CAMEROUN

Au Cameroun, des séminaires de 7 jours (Du 17 au 23 juillet) et de 21 jours (Du 2 au 23 juillet) sur le 
Principe divin et l’éducation du caractère ont permis aux participants de percevoir leur véritable 
identité et de poser les bases de leur développement personnel. 

CÔTE D’IVOIRE

En Côte d’Ivoire, la 1ère édition de TOP CAMP s’est tenue du 16 au 23 juillet et a réuni une trentaine de 
jeunes âgés de 9 à 17 ans. Le programme comprenait des enseignements sur le Principe divin, la vie 
des Vrais Parents et la tradition de l’église. Il y avait également une expérience dans la nature qui a 

permis aux participants de ressentir l’amour profond de Dieu et des Vrais Parents et de renforcer leurs liens 
fraternels.
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L
es 12 et 13 novembre 2022, plus de 540 personnes, notamment des unificationnistes, une trentaine de 
pasteurs de l’American Clergy Leadership Conference (ACLC) et de la Conférence coréenne du 
leadership chrétien (KCLC), ainsi que des membres de la Youth Clergy Leadership Conference (YCLC), 
se sont réunies à l’International Peace Education Center (IPEC), à Las Vegas, pour l’inauguration de 

Cheonshimwon et un séminaire spécial Hyo Jeong Cheonbo. Ils se sont joints aux unificationnistes pour les 
séances de Chanyang et les cérémonies de libération et de bénédiction des ancêtres. Les membres d’ACLC 
étaient très attentifs lors de leur première expérience d’apprentissage de la providence Cheonbo des Vrais 
Parents et sont rentrés chez eux avec le sourire et de nouvelles amitiés. Dr Kim Ki-hoon, directeur de 
Cheonshimwon États-Unis, et son équipe étaient les organisateurs de cet évènement spécial du week-end. 

YCLC a profité de la présence de nombreux pasteurs et unificationnistes pour organiser la première 
retraite nationale de leurs responsables. Ils ont appris directement des directeurs sous-régionaux et du 
clergé américain comment devenir de véritables pasteurs capables de transformer l’Amérique et de la faire 
revivre spirituellement. Les participants au programme ont effectué de sincères et ferventes prières à 
Cheonshimwon, avec leur désir ardent de renforcer leur relation avec Dieu et les Vrais Parents.  

Depuis lors, des salles de prière Cheonshimwon ont été ouvertes dans plusieurs États des États-Unis, 
notamment au Belvedere Training Center, à Tarrytown (New York), à Clifton (New Jersey), à Dallas (Texas), 
dans l’immeuble du Washington Times, à Washington D.C., à Baltimore (Maryland), dans les villes de 
Triangle et de Durham (Caroline du Nord), à Atlanta (Géorgie), à Miami (Floride), à Chicago (Illinois) et à 
Los Angeles (Californie). Des centaines de membres ont participé à des veillées de prière dans leurs salles 
locales de prière durant 21 jours, et des centaines d’autres participent actuellement à une condition de veillée 
de prière qui s’étend sur 40 jours. 

Alors que les salles de prière s’ouvraient dans toute l’Amérique, Cheonshimwon États-Unis a organisé le 
24 juin au Belvedere Estate à Tarrytown, à New York, un séminaire spécial Hyo Jeong Cheonbo auquel ont 
participé 824 membres venus de toute l’Amérique. Ils se sont rassemblés sous une grande tente extérieure 
pour libérer et bénir leurs ancêtres et participer à la cérémonie d’offrande Hyo Jeong pour l’héritage de la 
fortune céleste. Les membres étaient remplis d’espoir et ont expérimenté un véritable éveil spirituel. Le jour 
suivant, ils se sont rassemblés au Belvedere Training Center pour un service dominical à l’échelle nationale. 
Plusieurs membres y ont partagé les expériences de leur réveil spirituel lors du séminaire spécial Hyo Jeong 
Cheonbo et d’autres ont partagé leurs expériences spirituelles à Cheonshimwon.

Expériences Marquantes à 
Cheonshimwon États-Unis
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Témoignages d’expériences spirituelles vécues dans différentes salles de prière Cheonshimwon

ATLANTA, GÉORGIE  
—  DIANE ET ILYA HACK, COUPLE BÉNI DE LA DEUXIÈME GÉNÉRATION, LEADERS D’ÉGLISES, 

ÉGLISE D’ATLANTA

Le dimanche 18 juin, à la fin de notre dévotion matinale, nous sommes restés à Cheonshimwon pour 
prier avant le début du service du dimanche. Au cours de notre prière, nous avons reçu du Ciel 
l’inspiration de demander à tout le monde de venir prier à Cheonshimwon. Lorsque nous avons reçu 

cette inspiration, nous avons hésité car nous pensions que les membres n’étaient peut-être pas prêts à 
expérimenter la puissance de Cheonshimwon. Cependant, quelque chose nous disait de leur demander 
d’y aller et de prier pendant sept minutes après le service dominical. Nous avons ainsi demandé à tous 
nos membres, y compris nos invités et tous les jeunes de la deuxième génération qui étaient dans la 
salle, d’aller à Cheonshimwon après le service. Nous nous sommes alors tous rassemblés à 
Cheonshimwon après le service (Il y avait environ 60 membres, notamment trois membres inactifs de la 
deuxième génération et quatre invités réguliers), et nous avons expliqué ce qu’est cette salle de prière et 
le pouvoir qu’elle renferme. Nous avons fini par prier pendant plus de sept minutes tous ensemble. 
L’expérience la plus incroyable s’est produite après cette prière. Soudain, quatre invités qui s’étaient joints 
à nous se sont mis à pleurer. L’un d’entre eux, venu avec sa fille de 12 ans, s’est accroché à elle et ils ont 
pleuré ensemble. Tous nos membres se sont alors rassemblés autour d’eux et ont pleuré avec eux, y 
compris un des jeunes de la deuxième génération qui vient rarement à l’église. Le témoignage le plus 
étonnant est que lorsque nous avons demandé à nos invités comment ils se sentaient à Cheonshimwon, 
l’un d’entre eux a déclaré :

 « C’est l’expérience la plus profonde que j’ai vécue. Dans cette pièce, j’ai ressenti quelque chose que je 
n’avais jamais ressenti auparavant. Je comprends maintenant pourquoi votre église est si différente. Je 
veux venir dans cette salle avec ma fille et prier chaque jour. Est-ce que je peux le faire ? » (Il s’agit d’un 
témoignage touchant car cet invité n’avait même pas fini d’étudier le Principe divin, mais il a eu 
l’expérience la plus profonde). Un autre invité a dit : « Mon cœur se sent différent et quelque chose me dit 
que je devrais en apprendre davantage sur la Bénédiction. Puis-je en savoir plus sur le processus de 
matching ? Je le ressens dans mon cœur... » Elle a ensuite poursuivi en disant : « J’aimerais aussi être plus 
à l’aise avec la Bénédiction. J’aimerais aussi participer davantage aux activités de votre église. Si vous 
avez besoin d’aide, faites-le moi savoir. »

Après cette prière, deux de nos invités témoignent désormais chaque semaine aux côtés de nos 
membres. L’un d’entre eux a mentionné qu’il souhaitait partager le Principe divin à ses amis afin qu’ils fassent 
eux-aussi l’expérience de rien n’est impossible à Cheonshimwon. Bien que nous craignions que nos invités 
prient à Cheonshimwon, Dieu préparait déjà une atmosphère dont nous n’étions pas conscients. Ces 
expériences et ces témoignages nous ont montré qu’une fois que nous nous unirons à l’inspiration, au cœur 
et à l’esprit de Cheonshimwon, nos communautés connaîtront une incroyable renaissance physique et 
spirituelle. 

DALLAS, TEXAS — JOHN MONESTERE

Chère Vraie Mère, merci pour Cheonshimwon à Dallas. Honnêtement, je n’avais pas l’intention 
d’assister à la grande ouverture car je n’étais pas préparé à prier et j’avais d’autres préoccupations 
qui font qu’il est difficile de justifier le fait de laisser ma femme et mon enfant handicapé seuls. 

Cependant, une fois que j’ai décidé d’y aller, bien que je rencontre encore des difficultés à le faire, je me suis 
engagé à offrir de ferventes prières pour résoudre les problèmes les plus importants pour notre famille. 
Lorsque j’ai apporté mes fiches de vœux Hyo Jeong dans la salle, je me suis senti accablé et j’ai commencé 
à pleurer en m’inclinant pour mettre les fiches de vœux dans la boîte. Lorsque nous avons commencé à prier 
à l’unisson, j’ai versé des larmes car je ne pouvais pas me concentrer uniquement sur mes propres 
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demandes. J’ai également prié pour les frères et sœurs présents afin que leurs vœux soient exaucés et j’ai 
réalisé que je devais changer, c’est pourquoi, plus que toute autre chose, j’ai prié davantage pour être un 
meilleur mari et un meilleur père. J’ai rempli mon mouchoir de larmes en me repentant et en priant avec mes 
frères et sœurs. Je m’attends à avoir d’autres témoignages au fur et à mesure que ces vœux se réaliseront, 
mais il y a une chose que je ressens fortement : je peux maintenant avoir Cheonshimwon avec moi lorsque je 
prie sincèrement à la maison ou n’importe où. Ce matin, après que ma femme et moi ayons prié, je lui ai dit : 
« J’ai l’impression d’avoir ramené Cheonshimwon à la maison avec moi ! » Aujourd’hui, je ne peux pas 
m’empêcher de prier en larmes avec le sentiment de voir du point de vue du Parent céleste et non de mes 
propres limites. Les enfants de Dieu doivent tous être bénis et pour que cela se produise, je dois changer 
pour être uni de cœur avec ma femme, mes enfants et mon Abel. Tous doivent être sauvés par la grâce de 
Dieu, de Jésus et des Vrais Parents. Merci encore à la Vraie Mère.

ASHINGTON, D.C. — ARLENE CANDELARESI 

Je tiens à dire que la cérémonie d’inauguration de Cheonshimwon à Washington D.C., hier, a été 
miraculeuse.  Lorsque les bougies ont été allumées et que les prières ont été prononcées, le Saint-
Esprit a rempli la salle et j’ai pu ressentir l’esprit élevé du monde des bons esprits, si proche d’ici, et je 

le ressens encore. Cela me rappelle l’époque du Jardin [d’Éden] où l’on pouvait poser des questions au 
Parent céleste dans la prière et où la réponse spécifique venait, souvent immédiatement. Quelques jours 
après la cérémonie d’inauguration, je suis retournée à Cheonshimwon avec une amie pour prier. Pendant que 
nous priions, j’ai senti que l’esprit n’était pas le même qu’avant. Je n’ai pas ressenti la proximité de du Parent 
céleste. J’en ai parlé à mon amie et elle était d’accord avec moi. Nous avons regardé autour de nous et avons 
remarqué que les bougies n’étaient pas toutes allumées. Nous les avons allumées et nous avons 
immédiatement senti que l’atmosphère de la pièce avait changé. Je suis sûre qu’en priant à Cheonshimwon, 
les frères et sœurs trouveront les moyens d’atteindre les gens et de changer l’Amérique par l’amour, de 
résoudre leurs problèmes et de surmonter leurs peurs et leurs doutes. Je vous remercie sincèrement. Amour 
et sourires. 

WASHINGTON D.C. — LIBBY JO HENKIN

Hier, la cérémonie d’inauguration de Cheonshimwon à Washington D.C., a été une bénédiction très 
spéciale. Je l’attendais avec beaucoup d’impatience, car j’aspire à ne faire qu’un avec Dieu, à faire 
l’expérience de Dieu plus directement que jamais, et même à voir Son visage. C’est ce à quoi j’ai 

aspiré toute ma vie. C’est pourquoi, lorsque j’ai appris que nous aurions notre propre Cheonshimwon ici, j’ai 
prié profondément chaque jour pour y rencontrer Dieu. Et pendant notre condition de prière de 21 jours, j’ai 
prié désespérément. Je voulais aller à la salle de prière tôt hier pour m’y asseoir et me préparer à recevoir 
Dieu et à Le rencontrer. Lorsque je suis arrivée, le révérend Randy Francis m’a demandé de monter à l’étage 
et m’a emmenée à l’improviste au déjeuner des leaders avec Dr Kim Ki-hoon. J’étais la seule personne qui 
n’était pas un leader et je me suis sentie un peu perdue, mais j’ai accepté ce cadeau. J’ai senti que, parce 
que j’avais préparé mon cœur et que j’étais arrivée tôt, j’ai pu être dans la salle de prière lorsque notre 
Cheonshimwon a été « installé ». Pendant la prière à l’unisson, j’ai pensé : « Ce sont des mots forts. Quand 
sentirai-je que ces mots atteignent Dieu ? » Bientôt, mes mots forts ont atteint une zone où j’ai senti qu’il y 
avait une puissance qui passait par ces mots vers Dieu, mais il n’y avait pas, pensais-je, quelque chose de 
miraculeux là-dedans. Vers la fin de la prière, un cylindre d’or est soudain descendu du ciel et m’a 
enveloppée, vivante et scintillante, me séparant de tous les autres. J’ai levé les yeux et j’ai vu l’or passer du 
ciel à moi et vice-versa. Mes yeux se sont remplis de larmes, en extase. J’étais un peu surprise, car je ne 
ressentais pas un pouvoir capable de déplacer des montagnes, mais un amour omniprésent qui rayonnait et 
se répandait dans la salle et dans le monde entier. Un amour omniprésent et simple qui embrasse 
absolument tout le monde et toutes les choses, et je savais que c’était l’amour des Vrais Parents et que 
c’était ce qui déplaçait les montagnes. C’était une expérience de Dieu que je n’avais jamais connue 
auparavant. Je suis tellement reconnaissante à la Vraie Mère pour les conditions qu’elle a posées et pour son 
amour de nous donner Cheonshimwon ici même, à Washington. Ces œuvres seront mes futures prières à 
notre Cheonshimwon. 
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LAS VEGAS (IPEC) — DR ACHILLE ACOLATSE, LEADER DE LA SOUS-RÉGION SUD-EST

Je voudrais remercier sincèrement le Parent céleste et les Vrais Parents d’avoir ouvert Cheonshimwon 
en Amérique. Prier à Cheonshimwon est vraiment spécial. Nous avons prié et offert notre dévotion à 
Cheonshimwon pendant les grands rassemblements d’éveil spirituel avec Dr Kim Ki-hoon et le 

président Demian Dunkley. Lors d’une de nos séances de prière, j’ai ressenti une forte présence de l’Esprit 
Saint. J’ai senti que mon esprit s’élevait. J’ai eu l’impression que nous nous trouvions dans la chambre haute, 
comme les disciples du Christ le jour de la Pentecôte. Ce sentiment était irrésistible et c’était la conclusion de 
5 jours pendant lesquels le Président Dunkley a partagé avec nous le cœur profond de la Vraie Mère. 
Pendant cette prière, j’ai senti que nous étions tous unis à la Vraie Mère et Saint-Esprit substantiel, et que 
nous étions tous prêts à aller dans le monde et à témoigner d’elle en tant que la Fille unique de Dieu. Lorsque 
je suis retourné à Washington D.C. après l’évènement, j’ai eu une autre expérience profonde avec le Saint-
Esprit pendant que je participais en ligne à la veillée de prière de Cheonshimwon Cheongpyeong un 
vendredi. Alors qu’une sœur priait, j’ai soudain senti un courant électrique traverser mon corps de la tête aux 
orteils. J’ai également senti que quelqu’un me touchait la tête alors que personne ne me touchait réellement. 
Ensuite, je n’ai pas pu arrêter mes larmes ; j’ai commencé à pleurer de manière incontrôlée. L’expérience était 
si puissante que j’ai senti que je devais faire tout ce qu’il fallait pour réconforter le cœur de la Vraie Mère. Je 
peux témoigner qu’il y a une atmosphère spirituelle spéciale à Cheonshimwon. Lorsque je prie à 
Cheonshimwon, je sens que rien ne m’est impossible. Je sens la présence du Parent céleste et je sais qu’Il 
reçoit ma prière. Je me sens réconforté et tellement encouragé, et je suis déterminé à faire la volonté de Dieu 
et à remplir ma responsabilité comme la Vraie Mère me le demande aujourd’hui. Cheonshimwon est la clé de 
notre victoire dans cette nouvelle ère. Aju ! 

LAS VEGAS (IPEC) — JIM BOOTHBY (“J’AI UN RÊVE”), LEADER DE LA VIRGINIE-
OCCIDENTALE, ÉGLISE CAPITOL       

Lors du voyage en avion vers Las Vegas pour écouter le Révérend Dunkley délivrer le dernier message 
de Mère, j’ai prié pour rencontrer une personne exceptionnellement bonne et, sur ce vol, j’ai rencontré 
le meilleur, le plus jeune et le plus enthousiaste « prospect » pour le Principe divin que j’aie jamais 

rencontré, avec qui j’ai longuement examiné le contenu de la conférence. J’ai pensé, hmmm... wow, et j’ai 
réalisé que quelque chose de « nouveau » se préparait. À Las Vegas, en m’asseyant à Cheonshimwon, priant 
tranquillement dans la maison des Vrais Parents, j’ai été surpris et complètement submergé par l’émotion, 
versant même des larmes. L’atmosphère et l’ambiance de Cheonshimwon contenaient un trésor d’esprit 
purifié. Le dernier jour, j’ai eu le temps d’offrir des fiches de vœux Hyo Jeong. Malgré mon habitude de ne 
poser que des « questions à but public », cette fois-ci, en plus des questions sur la mission, j’ai présenté en 
offrande une fiche de vœux de 100 dollars sur laquelle j’ai posé une question personnelle sur des 
préoccupations financières urgentes de la famille Boothby. 

Trois jours plus tard, de retour dans le Maryland, je me suis réveillée en sursaut le lundi matin après avoir 
fait un rêve puissant et très clair. Dans ce rêve, je faisais une randonnée seule sur un sentier de montagne. De 
nulle part, trois sacs alimentaires en plastique transparent de type réfrigérateur, à moitié enfouis dans le 
sentier de montagne, sont apparus. À l’intérieur de ces sacs se trouvaient des fonds, des documents, des 
plans – les réponses exactes aux questions financières que j’avais posées. Le contenu était assez stupéfiant. 
Ensuite, le rêve s’est déplacé dans un grand bureau avec mon vieil ami, mon patron de longue date et figure 
centrale, Tom McDevitt, assis à un bureau (représentant peut-être la « parole » d’en haut et la « figure 
d’autorité » ?) Un ensemble similaire de sacs et leur contenu étaient posés sur son bureau et Tom donnait 
des explications et des conseils supplémentaires. Je dois dire que j’ai été très encouragé. Trois semaines 
plus tard, je suis encore étonné de cette réponse à un rêve qui ne se produit qu’une seule fois dans une vie. 
Je n’ai jamais fait l’expérience d’un tel rêve. Il semble que ce soit là un exemple typique des réponses aux 
prières de Cheonshimwon dans la vie réelle, en temps réel, auxquelles nous pouvons accéder grâce à la 
Vraie Mère. 
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H
igh Noon est une organisation internationale qui se consacre à l’épanouissement des individus, des 
couples et des familles. High Noon a déjà organisé plusieurs séminaires pour les jeunes, dont les 
plus récents ont eu lieu en Amérique latine. S’appuyant sur le Principe divin des Vrais Parents, ce 
groupe créé aux États-Unis s’est engagé à partager à travers le monde ses idéaux de « vivre une 

vie High Noon », à savoir « Une vie sans ombres » et « Une vie de sexe absolu ».
Au cœur de la philosophie de High Noon se trouvent des valeurs telles que l’honnêteté, le pardon, le 

courage, l’intégrité et la responsabilité. Par le biais de divers programmes, il vise à aider les familles à 
adopter et à incarner des vertus telles que la pureté et l’absolu dans leur vie quotidienne. Cette approche 
offre des pistes pratiques pour favoriser une croissance saine, des liens familiaux solides et une parentalité 
efficace.

Conformément à sa mission, High Noon a récemment organisé un séminaire de deux jours pour les 
jeunes, du 17 au 18 juin, dans le cadre paisible de Pica Armonía, dans la province de Monseñor Nouel, en 
République dominicaine. Cet événement a rassemblé 42 jeunes, leur offrant des opportunités inestimables 
d’explorer des solutions aux nombreux défis qu’ils doivent relever, de façonner des aspirations ambitieuses, 
de comprendre les valeurs sexuelles et de prendre part à des programmes de guérison personnelle. Cet 
effort de collaboration favorise la croissance personnelle et jette les bases de la création de familles 
heureuses, de sociétés harmonieuses et d’un monde meilleur.

Poursuivant son voyage transformateur, High Noon s’est rendu au Costa Rica, où il a tenu un autre 
séminaire du 23 au 24 juin. Cette expérience immersive a attiré un groupe diversifié de 52 jeunes 
d’Amérique latine, notamment 20 participants du Pérou, de l’Argentine, du Brésil, du Guatemala, du 
Nicaragua et du Mexique. Au cours de ce week-end, des discussions fructueuses ont porté sur la recherche 
de solutions pratiques pour inculquer des valeurs sexuelles saines et sûres à la prochaine génération. Le 
séminaire a également abordé des problèmes tels que la pornographie et la masturbation, tout en mettant 
l’accent sur le rétablissement et la revitalisation des liens conjugaux.

High Noon, « Une Vie Sans Ombres » :
Séminaires pour les Jeunes 
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Quelques témoignages anonymes

Au cours de ce séminaire de deux jours, j’ai réalisé et découvert les difficultés qui surviennent dans la 
vie. Cette semaine m’a fait repenser à ce qu’il y avait dans ma vie, au danger des vices et à la magie 
de la Bénédiction. C’est certainement l’un des meilleurs séminaires auxquels j’ai participé, si ce n’est 

le meilleur, et j’adresse un grand merci à l’équipe de CARP et de High Noon. Je me sens vraiment plus 
éclairée et j’ai les idées plus claires quant à mon avenir en tant que couple béni.

Ce n’est pas la première fois que je reçois des informations sur la sexualité, mais c’est la première fois 
que j’en reçois qui abordent autant de sujets liés à la sexualité et je tiens à vous remercier. J’ai un 
problème de dépendance et j’essaie de lutter contre depuis longtemps. Je pense que c’est parce que 

je savais que c’était mauvais, mais je n’avais pas d’objectif clair quant à la raison d’arrêter, mais j’ai 
l’impression que cette fois, j’ai un objectif clair et du soutien pour y parvenir. Ce séminaire a également 
apporté des réponses à de nombreux sujets qui m’intriguaient. Merci beaucoup pour vos efforts !

J’ai pu reconnaître certains problèmes et mauvaises habitudes que j’ai depuis longtemps et j’ai aimé la 
partie où, à travers un cercle, nous pouvions analyser les actions qui conduisent à nos vices. Je tiens 
également à souligner que j’ai adoré pouvoir partager avec mon groupe.

Au cours de ce séminaire, je me suis sentie libre et soulagée de pouvoir réfléchir calmement aux 
mauvaises choses que j’ai faites dans le passé et à la manière dont je peux les surmonter. Dans les 
groupes de réflexion, j’ai réalisé beaucoup de choses dont je connaissais l’existence, mais auxquelles 

je n’accordais pas l’importance nécessaire. Ce séminaire m’a beaucoup aidé et je sais que ce que j’ai appris 
pendant ces deux jours me servira pour le reste de ma vie.

Ce séminaire est arrivé au bon moment dans ma vie. L’année dernière, j’étais confronté à des 
problèmes de vide dans ma vie et je suis tombé sur beaucoup de contenus pornographiques. C’était 
la première fois que je ressentais quelque chose d’étrange dans mon corps et la curiosité m’a poussé 

à continuer à les regarder. Je voulais savoir ce qui me poussait à aller vers la pornographie, si courante chez 
les jeunes, plus que tout ce qui se passe à l’école. Elle peut vous amener à vous demander si vous êtes 
mauvais. Grâce aux enseignements que j’ai reçus à l’église, j’ai ressenti la tristesse de Dieu. Je l’ai quitté et je 
me suis rendu compte que ce n’était pas agréable, mais ces discussions que nous avons reçues m’ont 
vraiment fait comprendre pourquoi. Je pensais qu’il suffisait de le quitter, mais grâce à vous, j’ai pu mettre en 
évidence mes vices et la douleur qui les sous-tend, sachant qu’il est nécessaire de combler ces lacunes par 
de nouvelles habitudes. Merci beaucoup d’aider la communauté !

J’ai beaucoup aimé le séminaire. Au début, je n’ai pas vraiment réfléchi à la raison de ma venue, mais je 
suis très heureuse de l’avoir fait. En chemin, j’ai commencé à réfléchir à une raison ou à un objectif que 
je voulais avoir pour le séminaire et j’ai réalisé qu’il m’aiderait beaucoup à comprendre mon mari sur le 

chemin de la guérison de sa dépendance à la pornographie. Il m’était très difficile de faire preuve d’empathie 
à l’égard de sa situation et de comprendre pourquoi il m’avait fait une chose pareille. Je me demandais 
souvent comment il avait pu me faire ça ? Est-ce quelque chose que je peux pardonner ? Ces entretiens 
m’ont aidé à mieux comprendre son point de vue et à prendre conscience de la douleur qui l’a poussé à en 
arriver là. Nous avons encore un long chemin à parcourir, mais nous travaillons ensemble. Merci pour cette 
opportunité qui m’a aidée à reconnaître les zones d’ombre dans lesquelles je dois travailler pour m’améliorer 
en tant que personne, en tant qu’épouse et en tant que fille.

C’était vraiment une belle expérience. Malgré la courte durée du séminaire, le programme a été 
enrichissant. Le contenu des expériences transmises est plus que de l’or. Je considère qu’il s’agit d’un 
contenu idéal, car il nous aide à comprendre le problème, son origine, son fonctionnement, comment 

l’identifier et surtout comment le traiter. Les explications sont très concrètes, de sorte qu’il m’a été très facile de 
les appliquer à la vie pratique de tous les jours. Un autre point à souligner est l’environnement créé par l’équipe 
de High Noon. On a l’impression d’être dans un environnement sûr et amical, où l’on se donne la possibilité de 
ressentir la peur et de commencer à guérir d’une manière engagée. Merci beaucoup High Noon pour tout.
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L
a commémoration du troisième anniversaire de l’ascension (Seonghwa) de Mme Kim Mae-ja (29 
juillet 2020), l’épouse du révérend Kim Jung-soo, messie national du Costa Rica, s’est déroulée dans 
ledit pays, où elle repose éternellement. Elle repose sous un arbre planté personnellement par le 
couple en 2003.

En Corée, M. Kim Jung-soo a joué un rôle actif dans la mission publique jusqu’à sa désignation en tant 
que Messie national du Costa Rica le 13 mai 1996. Répondant à cet appel, lui et son épouse se sont rendus au 
Costa Rica, une terre alors inconnue. Ensemble, ils ont consacré plus de 25 ans à leur mission, endurant des 
épreuves et relevant des défis dans leur quête de l’accomplissement d’un dessein divin.

Malgré la pauvreté et d’innombrables difficultés, leur esprit a été stimulé par la communauté 
grandissante de membres dans leur pays d’adoption. Leur vision commune était de diffuser les 
enseignements des Vrais Parents et de contribuer à la réalisation du monde idéal du Parent céleste.

Repos Éternel au Costa Rica
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Au moment de faire ses adieux, le révérend Kim Jung-soo, a fait part de ses profonds sentiments à sa 
compagne de toujours. Mme Kim Mae-ja était un véritable modèle de résilience et d’altruisme et incarnait la 
véritable unité dans le couple avec son cher époux. 

Les participants à la cérémonie, notamment les membres du Costa Rica, ont exprimé leurs sincères 
condoléances et ont fait part de leur admiration pour Mme Kim Mae-ja, qui a consacré sa vie, au prix de 
nombreux sacrifices, au grand dessein du Ciel et à la providence des Vrais Parents.
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L
e 15 août 2023, l’illustre Palacio de los López, siège du gouvernement du Paraguay, a accueilli la 
cérémonie d’investiture de son président nouvellement élu, M. Santiago Peña Palacios. Cet 
événement important, point culminant des élections présidentielles d’avril, a marqué l’ascension de 
M. Palacios à la plus haute fonction de l’État.

La FPU-Paraguay, par l’intermédiaire de son président, M. Evaristo Fernández, et de son secrétaire 
général, Félix Coronel Fariña, ont assisté à la cérémonie sous invitation du sénateur Silvio Ovelar, président 
du Congrès national. Leur présence, qui témoigne des efforts assidus de l’Association internationale des 
parlementaires pour la paix (AIPP), a fait écho à l’esprit d’unité.

Un grand nombre d’ambassadeurs de paix ont également participé à l’événement, chacun d’entre eux 
étant un phare de la vibrante tapisserie du Paraguay en matière de leadership et d’engagement. Leurs efforts 
collectifs, dans divers domaines, mettent en lumière le potentiel de la nation et leur vision commune d’un 
avenir prospère.

La Fédération universelle pour la paix (FPU) était largement représentée, avec la présence de membres 
clés du CISP, de l’AIPP, de l’AIPD, de l’IAAP, de l’IAED et de l’IAACP. Le président élu Santiago Peña 
Palacios était le président de la Banque centrale du Paraguay sous le régime de l’ancien président Federico 

Un Nouveau Départ au Paraguay :
Investiture du Président 

et Vision Commune de Paix
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Franco. Il convient également de souligner les contributions du député Luis Federico Franco Alfaro et des 
anciennes députées Del Pilar Eva Medina et Esmérita Sánchez, qui ont défendu la mission de la FPU tant au 
niveau national qu’international. Parmi les autres invités de marque figuraient le pasteur Simeón Velázquez, 
Mme Luz Schembori et la personnalité de la télévision Jun Carlos Amoroso, tous réunis en tant 
qu’ambassadeurs de paix, ce qui a renforcé le prestige de la cérémonie.

Des représentants du monde entier ont également mis en valeur l’événement, soulignant l’importance 
croissante du Paraguay sur la scène internationale.

Les efforts constants des dirigeants et des membres de la FPU en faveur du Principe divin et des 
enseignements des Vrais Parents ont joué un rôle important dans la formation d’ambassadeurs dévoués au 
développement du pays.

La Chambre des députés de la République du Paraguay, dans sa déclaration n° 1010 du 6 juillet 2022, a 
reconnu les nombreuses contributions de la FPU en faveur d’un monde plus pacifique.

Avec un engagement inébranlable, les membres de la Sainte Communauté du Parent céleste du Paraguay 
réaffirment leur engagement aux principes directeurs et à la vision des Vrais Parents.
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L
e 30 juillet 2023, la Fédération des familles du Cameroun a organisé la cérémonie de remise de 
diplôme de la 4e phase du programme de formation des jeunes missionnaires. La formation avait 
débuté le 1er août 2022 par un séminaire intensif de 40 jours destiné à préparer les sept jeunes 
missionnaires à leurs futures tâches.

Elle s’est concentrée sur plusieurs éléments essentiels. Les jeunes ont notamment appris à enseigner le 
Principe divin, à animer divers séminaires, à conduire le programme d’éducation du caractère dans les 
écoles, à témoigner et à collecter des fonds (activité de fundraising). Ces éléments sont devenus l’épine dorsale 
de leur mission d’un an. Chaque missionnaire s’est fixé des objectifs personnels, dont la lecture des mémoires 
de la Vraie Mère et de l’autobiographie du Vrai Père (trois fois chacun) et celle du Principe divin sept fois. En 
outre, à la fin de leur mission, ils se sont fixé pour objectif d’avoir chacun trois enfants spirituels.

Les jeunes missionnaires ont mené toutes ces activités avec beaucoup de diligence. Ils ont notamment 
conduit avec succès le programme d’éducation du caractère dans les écoles qui avaient conclu un protocole 
d’accord avec IYASP, et ont également joué le rôle de coordinateurs et d’éducateurs pour une série de 
séminaires d’un jour, de deux jours, de sept jours et de 21 jours.

À l’invitation du leader national du Cameroun, plusieurs leaders du Mouvement unificationniste ont 
assisté à l’évènement, notamment le président régional de l’Afrique, révérend Jean Pierre Kadima, le 
secrétaire général régional d’IAYSP, l’envoyé spécial pour la jeunesse, So-sheloba Houngbedji, et plusieurs 
responsables d’organisations de jeunes. Le secrétaire général a souligné que bien que les missionnaires aient 
accompli leur mission de 365 jours, leur véritable défi reste à venir ; il les a exhortés à renforcer leur foi, en 
particulier au moment où ils entrent dans la vie universitaire, qui mettra à l’épreuve leur détermination et 
leur identité.

Exprimant sa fierté et son admiration, le président régional a salué l’engagement indéfectible du 
Cameroun en faveur de la formation des missionnaires et a rappelé que le rêve de la Vraie Mère a toujours 
été que la deuxième génération prenne en charge le manteau de la responsabilité et réalise sa vision avec 
succès.

Plus de cent personnes, principalement des familles bénies de toute l’Afrique, ont célébré ce moment de 
joie sur place, à la cité verte de Yaoundé, et en ligne, via Zoom. Le programme du jour s’est conclu par une 
photo de groupe symbolisant l’unité, l’engagement et l’espoir partagé pour l’avenir.

Cérémonie de 
Remise de Diplôme de la 4e Phase
du Programme de Formation des 

Jeunes Missionnaires
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C
e jour historique de février 
1975 est à jamais gravé dans 
nos cœurs et nos esprits, 
car c’est à ce moment-là 

que nous avons reçu les consignes 
de nos Vrais Parents d’envoyer 
des missionnaires d’Allemagne 
dans 120 nations en l’espace de six 
semaines. Le nombre « 120 » est 
symbolique, comme l’explique en 
détail le Principe divin. Tous les 
missionnaires devaient être dans leur pays 
respectif le 1er mai 1975, ce qui semblait totalement 
impossible, étant donné les situations et les 
exigences légales différentes de chaque pays. Mais 
le mot « impossible » n’existait pas pour notre Vrai 
Père. 

Un missionnaire de chacune des anciennes 
nations ennemies, le Japon, les Etats-Unis et 
l’Allemagne, devait former une trinité et travailler 
ensemble comme une équipe. Comme les Vrais 
Parents vivaient aux Etats-Unis à cette époque, le 
Vrai Père s’est adressé aux missionnaires 
Américains. Ses paroles s’adressaient également aux 
missionnaires Japonais et Allemands : « En vous 
envoyant dans de nombreuses nations, notre 
message et notre mode de vie se répandront dans 
tous les coins de la terre. Vous devez servir le 
peuple de votre nation. Ce qui a été fait pour les 
autres restera et les générations futures s’en 
souviendront toujours. Si vous réussissez à vous 
unir en tant que Japonais, Américains et 
Allemands, votre travail sera béni par Dieu et 
couronné de succès. Si vous êtes tous les trois 
totalement unis, Dieu vous aidera absolument et 
votre nation se développera. Dans le cas contraire, 
vous ne progresserez jamais. » Ces jeunes 
missionnaires étaient les représentants des Vrais 
Parents. 

Ils se sont concentrés sur le principe de l’amour 
vrai et du service, réalisant ainsi l’unification de 

tous les peuples en tant qu’enfants de 
Dieu, indépendamment de la couleur 

de peau, de la nationalité et de la 
religion. Le Vrai Père a insisté sur 
ce point : « Dieu souhaite visiter 
tous les coins du monde qu’il a 
créé. Il veut tout particulièrement 
visiter les endroits où ses enfants 

préparent sincèrement le 
fondement de la loyauté. En tant 

qu’enfants de Dieu, vous devez donc 
être les pionniers de la fin du monde et 

L’inviter. » À l’époque, mon mari Paul et moi-même 
étions en poste à Pasadena, en Californie, où nous 
soutenions les activités de OIOWC2 aux États-Unis.

De manière totalement inattendue, nous avons 
reçu l’appel de nos Vrais Parents, nous confiant cette 
entreprise historique d’envoyer des missionnaires 
allemands dans tous les coins du monde. Ma 
réaction immédiate a été un sentiment d’inquiétude 
et une énorme responsabilité pour la vie de ces 
frères et sœurs. Ils manquaient d’expérience de vie, 
étaient si jeunes et débutaient à peine dans notre 
mouvement. Ayant nous-mêmes travaillé dans 
différentes nations du monde, nous savions ce qui 
les attendait et voulions les préparer autant que 
possible. Cependant, c’était l’appel de Dieu par 
l’intermédiaire de nos Vrais Parents, et nous avons 
prié pour qu’Il accorde à nos précieux frères et 
sœurs la protection dont ils avaient si 
désespérément besoin et que Lui seul pouvait leur 
fournir. 

Lorsque Paul et moi sommes arrivés au centre de 
formation de Neumühle, nos futurs jeunes 
missionnaires étaient déjà rassemblés, et mes 
sentiments pour chacun d’entre eux étaient 
immenses. Nous avons passé ces quelques jours à 
faire des rencontres inoubliables en tant que groupe 
et personnellement avec des frères et des sœurs. 
Nous sommes profondément reconnaissants à Rita 
et à son équipe, qui se sont occupés minutieusement 

Un Hommage à nos 
Missionnaires de 1975 

Christel Werner 
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de tous les préparatifs nécessaires, un effort 
monumental à tous égards. 

Nous avons insisté auprès des missionnaires sur 
l’importance de communiquer immédiatement leur 
arrivée, de rester en contact régulier avec nous, de 
ne jamais s’exposer seuls à des situations 
dangereuses et de s’adresser à l’ambassade 
d’Allemagne pour obtenir de l’aide, si nécessaire. 

Les instructions de Père, selon lesquelles les 
missionnaires devraient arriver dans leur pays de 
mission avant le 1er mai 1975, ont été prises très au 
sérieux par Paul – comme toujours. C’est pourquoi 
nous sommes reconnaissants que tous les 
missionnaires allemands aient été en route à la fin 
du mois d’avril et qu’ils aient été les premiers à 
arriver dans leur pays de mission. 

Pour qu’ils se sentent en contact avec les Vrais 
Parents et nos activités mondiales, nous leur avons 
envoyé chaque mois des lettres et des photos par 
avion. Nos prières et notre amour ont toujours 
accompagné chacun d’entre eux. Malheureusement, 
il n’a pas été possible pour Paul et moi-même de 
renvoyer personnellement les missionnaires, car 
nous étions chargés d’une autre responsabilité 
importante aux États-Unis et nous avons dû partir 
plus tôt. La dernière réunion dans notre centre de 
formation a été un adieu émouvant. Il y a eu 
beaucoup de larmes. En chantant une chanson que 
nous connaissions si bien, elle a pris une 
signification beaucoup plus profonde pour nous 
tous. 

« Le cœur de mon pays m’appelle 
pour combler son vide.
Mon Père m’a longtemps parlé 
de son désir de bénir cette terre. 
Il m’envoie vers une vie inconnue 
pour travailler dans un lieu lointain. 
Il aime cette terre avant que je ne vienne, 
et à travers moi, Il lui donnera la grâce... »

Une fois arrivés dans leur pays, les 
missionnaires ont persévéré courageusement 
malgré de nombreuses difficultés et dangers, ont 
adopté des cultures et des langues différentes et 

ont jeté des bases solides pour l’avenir de leur 
pays. Nous n’avons pu que les accompagner par 
d’innombrables prières pleines de larmes. 

Leurs anges gardiens ont certainement dû faire 
des heures supplémentaires pour protéger leur 
vie. Après leur Bénédiction de mariage en 1982, 
soit au Madison Square Garden, à New York, soit 
en Corée, les missionnaires sont retournés dans 
leur pays de mission et ont finalement commencé 
leur vie de famille. 

Ils ont donné naissance à des enfants, parfois 
dans des conditions difficiles, que ce soit en 
Afrique, au Moyen-Orient, en Amérique centrale, 
en Amérique du Sud ou en Asie. Nos courageux 
missionnaires sont et nous seront toujours très 
chers. Nous avons essayé de garder le contact avec 
eux, même lorsque nous n’étions officiellement 
plus responsables d’eux. 

Paul et moi sommes éternellement 
reconnaissants à nos courageux missionnaires 
d’avoir répondu à l’appel de notre Parent céleste et 
de nos Vrais Parents pour leur engagement 
infatigable, leur foi profonde, leur dévouement, 
leur sacrifice et leur vie d’amour désintéressé au 
service des enfants de Dieu dans le monde entier. 

Nous remercions tout particulièrement notre 
Parent céleste pour sa protection et ses 
bénédictions. Aujourd’hui encore, nous prions 
pour les missionnaires et leurs familles. Que leurs 
exemples uniques de service et de dévouement 
inspirent les générations futures à participer à la 
construction d’un monde pacifique.

Septembre 2023 47




